
 

Украина и русский Мир 
Россия как пробуждается, так на войну 

 
 
 
 

 
 
 
 

Алексей Кривошеев 

г. Томск, 2024 



2 
 

Оглавление 

 

Предисловие ................................................................................................................ 4 

Какими станут Россия и русский народ после войны с Украиной? ........................... 5 

1. Об Украине, украинцах, языке (мове) ................................................................. 5 

2. О войне. Россия и Запад. Международное право ............................................ 14 

3. О Путине и олигархах. Наша власть, и как её видят наши люди. Элита ........... 23 

4. О русском мире. Москва. Единый русский народ ............................................. 33 

5. О просвещении народа. Что сегодня говорить своим детям. Как вести себя с 

ципсошниками ........................................................................................................ 41 

Справедливость – национальная идея Руси ............................................................. 45 

"Нет войне" или "благонамеренные идиоты".......................................................... 45 

Самые опасные информационные помойки сегодняшних дней ............................ 48 

Весеннее равноденствие 2022. Рассвет Руси! .......................................................... 53 

О Свастике светлой замолвите слово. Восстановить Правду! ................................. 54 

С Днём Победы! На Руси родилась наша Правда! ................................................... 56 

Слово о Боге Руси. Русский мир ................................................................................ 57 

"Россия как пробуждается, так на войну" или включение аджны Земли ............... 58 

Историческая беда русского народа. На примере песни Шамана "Я русский" ..... 61 

Разлилась кровь по жилам! Или что принесла мобилизация России .................... 62 

И если они на Западе – сатанисты, то кто тогда мы ................................................. 64 

Сыны и дщери мы Зари ............................................................................................. 66 

Мы строим Дом! Или как России победить США, Британию, и прочих англосаксов

 .................................................................................................................................... 66 

Почему Россия тянет с мощным ударом по Западу. Уничтожение США и Британии

 .................................................................................................................................... 68 

Медитация за мир между Россией и НАТО. Вы это серьёзно? ............................... 71 

"С нами Бог" и "Мы за правду" – что это вообще значит? ....................................... 73 

Почему Индия переименовывается в Бхарат, и три новых даньтяня планеты 

Земля .......................................................................................................................... 75 



3 
 

Слова В. Путина "Сейчас Россия сражается не только за себя, но и за свободу 

всего мира". Как их понимать? ................................................................................. 76 

Сегодня началась эра Водолея ................................................................................. 81 

Джай Хинд! Джай Бхарат! Джай Джагат! Бьётся сердце Земли .............................. 83 

Приложение. Там, где неразумение – происходит "Украина". Тёмные пятна 

необходимо освещать, а не прятать друг от друга .................................................. 85 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



4 
 

Предисловие 

 

Сначала несколько слов об авторе. Родился в южном Казахстане (1982), но давно 

живу в западной Сибири. Отец двум своим сыновьям, и сын своей матери 

России. По образованию – философ, кандидат философских наук. Большой опыт 

работы с людьми, и участия в информационных (ментальных) баталиях. Также 

большой практический опыт на духовном пути йоги, и в делах, обозначаемых 

термином "эзотерика". Автор нескольких книг1. Создатель и ведущий Интернет-

журнала "Пятая Веда". 

Теперь о самом данном труде. Здесь собраны материалы, писанные автором в 

течение двух последних лет – времени начала ключевых преобразований в 

жизнеустройстве нашей родины России, и в мироустройстве нашей матери 

Земли. Различные грани, аспекты, и нюансы этих преобразований и рассмотрены 

далее. Поскольку автор философ (мыслитель) и йог (эзотерик), то взгляд его на 

многие затронутые темы, в том числе социальные и политические, необычен и 

свеж. Хороший йог одной рукой держит за руку Бога, а вторая его рука – всегда 

на пульсе истории. 

Материалы эти есть результат реальной, живой, бескорыстной работы с людьми 

на просторах сети Интернет. Цель такой работы – развитие сознания русского 

народа через аналитику текущего момента. Ибо сознанием человеческим всё и 

творится, и в нём всё свершается. 

Ещё цель – процветание и благо нашей родины, а через это и всего мира. 

Исторический момент сейчас таков, что, отстояв для самих себя Россию – отстоим 

мы для всех и саму Землю-матушку. 

Красной нитью по белому шитью проходит сквозь весь труд тема русского Мира. 

Специальная военная операция (СВО) России на Украине, начатая 24 февраля 

2022 года, изменила всё, весь мир, в некотором смысле сделала весь мир 

русским. И прежде всего для нас самих поставила вопрос о том, а какой это он, 

русский мир? Мир, как его видит именно сейчас человек, считающий себя 

русским, каким он должен быть с его точки зрения? На эти вопросы все вместе 

мы и будем отвечать. 

                                                
1 "Практика лунных дней, или Луна от сердца к сердцу" (2016), "Духовная работа на Руси. Из 

первых уст" (2017), "Переход 2012. Слово из глубины сибирских руд" (2021), "Йога Матери 

Земли: следуй за Солнцем" (2021), "Пятая Веда" (2022). 
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Какими станут Россия и русский народ после войны с Украиной? 

 

В конце 2022 года автор опубликовал 2 статьи на своём канале в "Дзен"2. 

Материалы вызвали живой интерес и отклик читателей, активно обсуждались 

(сотни комментариев от множества людей), в дискуссиях участвовали как русские 

(и патриотически настроенные, и совсем нет), так и украинцы. Автор тоже принял 

живейшее участие в диалогах. 

Через некоторое время, перечитывая комментарии (вопросы, ответы, суждения), 

я заметил, что они представляют собой ценный и актуальный материал, т.к. по 

сути выявляют отношение самого русского народа ко многим аспектам 

проблематики сегодняшнего дня. Как сами люди, общество, социум, народ 

воспринимают происходящее, как его осмысливают-осознают, как и в каких 

формах выражают. 

И особенно интересно, и значимо, что всё это родилось из общения не с какими-

нибудь специалистами "социологами", "политологами", профессиональным 

сообществом, а с обычными людьми, такими, какие они есть в реальной жизни. 

То есть, с теми в общем-то, кто и составляет русский народ в его основной 

массе. 

Автор собрал и обобщил материалы в 5 тематических блоков. Материалы 

состоят из ответов и суждений автора, рождённых в диалогах по поводу 

поднимаемых комментаторами тем. 

Этим материалом можно (и нужно) делиться со своими друзьями. Дать почитать 

своим подрастающим детям. Сбросить знакомому школьному учителю, или 

вузовскому преподавателю. Зачем и почему? Это станет понятно по ходу чтения 

текста. 

 

1. Об Украине, украинцах, языке (мове) 

 

Что же нам делать с Украиной? 

 

Эту так называемую страну необходимо разобрать на составные части, и уже без 

                                                
2 "Дзен" – российская блог-платформа для создания и просмотра контента. Канал автора на 
этой платформе называется "Пятая Веда". Статьи, о которых идёт речь, приведены далее в этой 
книге: «"Нет войне" или "благонамеренные идиоты"» и «Там, где неразумение – происходит 
"Украина". Тёмные пятна необходимо освещать, а не прятать друг от друга». 
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всяких "Украин" эти части просто как субъекты включить в состав Российской 

Федерации. При проведении соответствующей работы на этих территориях 

ассимилировать обратно населяющих их людей, из тех кто останется. 

"Украина" и как название должно исчезнуть. Пусть на этом месте появятся 

несколько субъектов (областей) РФ. 

Вообще, чем больше появляется комментариев от разных людей, тем ярче 

вырисовывается именно этот вариант. Получается, что именно в таком виде наше 

народное сознание видит решение проблемы – ликвидация т.н. "Украины" 

(искусственного государства, искусственной нации, и т.п.), вместо неё несколько 

субъектов (областей) РФ, и кропотливая работа на этих территориях по 

"ассимиляции". 

 

Надо бывшую Украину поделить на оккупационные зоны! 

 

"Оккупационные зоны" звучит страшно. Я думаю, нам не надо никого 

оккупировать. Всё, что восточнее Киева, включительно, это есть Россия. Это будут 

области России. Области, граничащие с Белоруссией (Житомирская, Ровненская, 

Волынская), прикрепить к ней, пусть это будет Белоруссия. Пусть братья 

белорусы тоже возьмут на себя часть ответственности за судьбу потерявших 

разум наших "младших братьев" славян. Оставшимся областям бывшей 

"Украины" предложить самоопределиться, чего они хотят. И у них 4 варианта: 

либо стать Россией, либо Белоруссией, либо влиться в состав граничащего 

государства, либо вместе образовать своё марионеточное микрогосударство. 

Соответственно, на эти территории (ну или в Европу) вытеснить всех оставшихся 

русофобствующих. 

 

Насчёт Белоруссии... Чтобы народ хотел туда "влиться" надо быть 

"привлекательными". Чтобы быть привлекательными надо "перестать топиться 

дровами", и жить в избушках послевоенной постройки... 

 

Тут уже речи о "привлекательности" Белоруссии для населения упомянутых 

областей бывшей "Украины" не идёт (если мы принимаем предложенную выше 

схему с присоединением некоторых областей к Белоруссии), не та стадия 

ситуации, и не в том положении все участники ситуации находятся. Берём и 

присоединяем. А вот уже дальше запускаем комплекс мероприятий по 
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повышению "привлекательности", причём для всех, а не только для 

новообретённых территорий. То же самое касается и России. 

 

На мой взгляд не стоит присоединять ничего ни к кому, кроме России. 

 

Тут просто хотелось бы, чтобы и Белоруссия деятельно поучаствовала, раз уж 

теперь самостоятельное государство. Внесла свою лепту, и взяла свою часть 

ответственности, свою часть расходов по выправлению ситуации. Значительно 

меньшую, конечно, но всё же. 

 

Что теперь делать с этими украинцами, погрязшими в такой животной 

жестокости и дикости? 

 

Ну, думаю, если хорошо копнуть, то у всякого народа можно в прошлом найти 

достаточно и грязи, и зверств всяких, ну и вообще всего такого, связанного с 

реализацией животных программ психики, или даже демонических. У кого-то 

побольше будет, у кого-то поменьше, но у всех. Тут вопрос даже не в этом, а в 

том, как дальше дело обустроить в настоящем, чтобы будущее нас ждало 

приемлемое. 

Допустим, вариант, когда Россия их отпустила в свободное плавание (после 

развала СССР) – очевидно не прокатил. Мы видим, чем это закончилось, 

последствия сейчас приходится разгребать с большой кровью. Отсюда вывод – 

отпускать нельзя, ибо их всё равно кто-то подберёт, и опять превратит в 

инструмент, на нас нацеленный. Если отпускать нельзя, нужно определиться с 

тем, как именно держать при себе. 

Кстати, обратный пример – белорусы, сумевшие своё государство, которое им 

досталось опять же после развала СССР, не профукать. Хотя Батька3 и пытался в 

пропасть между "векторами" низвергнуться, но вовремя одумался. 

Соответственно, с ними можно продолжать взаимодействовать именно в 

формате союза государств, или союзного государства. То бишь, все равно тоже 

держать при себе, но именно в такой форме, в данном случае это приемлемо. 

 

О денацификации Украины. 

                                                
3 Имеется в виду Президент Республики Беларусь А.Г. Лукашенко. 
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Я не воспринимаю происходящее только как "денацификацию", или 

"демилитаризацию" Украины. Я вижу это как часть глобального эволюционного 

процесса земного человечества. Тот вариант эволюции (модель), который 

предлагался т.н. западной его частью, себя полностью исчерпал. И даже более 

того – к началу XXI века повернулся вспять, модель стала антиэволюционной. Это 

то, что было обозначено недавно у нас как "сатанизм западного общества" (с 

озвученным набором известных признаков). Было только вопросом времени, 

когда, и в какой форме начнётся ответная реакция земного сознания на 

зашедший в тупик процесс, и какие будут выбраны инструменты. В принципе, 

хотя, и это просчитывалось. Самый адекватный инструмент для этих целей на 

Земле сейчас один – государство Российская Федерация. Через него и была 

начата работа по слому изжившей себя и уже угрожающей самим основам жизни 

модели. И для этого были задействованы архетипы, заложенные в самом 

российском обществе, на которые живо откликается народ – это та самая 

озвученная "денацификация". Будем ли мы в результате процветать – это ещё 

вопрос. От нас будет зависеть. Но то, что поставленная свыше цель по 

уничтожению "америко-западного" варианта развития человеческой 

цивилизации будет достигнута – это однозначный факт! 

 

Об украинской ментальности, проявляющейся в диалоге. 

 

Думаю, вы понимаете, что с такими людьми бесполезно разговаривать. 

Особенно умиляет их чисто современная украинская позиция, что все им вокруг 

ДОЛЖНЫ. Им даже здесь в личном блоге другого человека должны. Должны 

отвечать на их вопросы, должны им чего-то доказывать, должны приводить им 

какие-то факты, должны называть им какие-то фамилии, должны следовать их 

правилам дискуссии, и т.п. Ну какое им своё государство с такой ментальностью. 

Если они опять не станут русскими (кто они и были, и есть), у них вообще в этом 

мире нет никаких шансов. 

 

Что хотим, то у себя и творим! Хотим сносить ваши памятники – сносим! 

 

Ну вот вы посносили, а вам в ответ снесли государство. Что ж, это был ваш выбор. 

Зато несколько лет погуляли хорошо, правда? 
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Украина – это страна украинцев! Что хотят у себя, то и делают!! 

 

Цитата из одного комментария в качестве ответа: "Украинцы почему-то наивно 

думали (а некоторые до сих пор так думают), что они имеют право на территории 

своего государства делать, что угодно. Например, сносить памятники, 

дерусифицировать население, сжигать людей с другой точкой зрения, и др." И 

это очень точное замечание! И, правда, тоже отмечал такую позицию, мол, "моя 

страна – делаю вообще всё, что хочу". Но так как раз не бывает. Такая позиция – 

признак искаженного сознания, нездорового общества, не сумевшего в своём 

сознании подняться до уровня именно государство-строительства с уровня 

местечкового деревенского кулака-эксплуататора, как сказали бы раньше. 

А насчёт памятников, так тут ещё и дело даже не столько в том, что одни 

памятники сносят, сколько в том, памятники кому ставят на их место. 

 

О деструкции сознания украинцев. 

 

Тут многие призывают украинцев "задуматься", "одуматься", и т.п. Но это так не 

работает. Потому что в большинстве своём они не думают. В этом и была цель 

проведенной с ними работы по полной деструкции сознания человека. И я в 

буквальном смысле это говорю. Сознание разрушено, связи, отвечающие за 

адекватную его работу и восприятие реальности. На них как VR-шлем надет, и 

они живут в формируемой им виртуальной реальности. Только этот шлем 

прирос, врос, его уже так просто не снимешь. 

 

Тут с Украиной не в одной пропаганде дело, что они такими стали. 

Напряжённость и недоверие, и сорок лет назад уже были. Вражеская 

пропаганда – это только как катализатор. 

 

Да, спасибо за замечание. Сейчас уже по мере углубления в тему картина 

нашими общими силами дополняется. Именно как катализатор, зонд, которым 

достали до нужных пластов подсознания, "впрыснули" туда "состав", пошла 

активная реакция, и оттуда прорвало, снося уже все стенки и "барьеры 

приличия". 
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А может просто предоставить на Украине всем желающим отказаться от 

русских корней такую возможность? 

 

Да, желающим отказаться от русских корней надо предоставить такую 

возможность. Но только в варианте приемлемом для нас! Особенно с точки 

зрения нашей безопасности на будущее. Условно говоря, если какая-нибудь 

Львовская область отказывается от русских корней, во имя корней польских, то 

есть делает свой бытийный (эволюционный) выбор в сторону "мира западного", 

то ей можно дать такую возможность, но только не в ущерб интересов и 

безопасности России. Если есть какие-то сомнения на этот счёт, то данной 

области придётся иметь отношение именно к русскому миру, несмотря на её 

желания. И наша прямая задача это обеспечить всеми необходимыми методами. 

Ну просто пришло время именно вот таких решений, такого подхода. И это 

должны начать понимать во всём мире, все, а мы так самые первые должны это 

для себя понять. 

 

"...Если какая-нибудь Львовская область отказывается от русских корней..." А 

можно узнать, как это в реальной жизни провернуть?! А завтра Казань решит, 

что "турецкий мир" им ближе!? 

 

Аналогии должны быть корректными. Казань – это Россия давным-давно, а Львов 

– это, во-первых, сейчас даже не Россия, а, во-вторых, туда-сюда скачет много-

много лет, со всем, что из этого следует для ментальности населения. 

 

То есть, вы предлагаете те регионы, что не ровно дышат в сторону поляков и 

венгров, им отдать? 

 

Основной вопрос в людях. Сегодня всё-таки не принято решать проблему, как 

раньше делал наш великий предок Чингисхан – зачищать территорию полностью. 

Поэтому, если 90% населения неровно дышат в ту сторону, то надо дать им такую 

возможность, пусть дышат тем воздухом, если с нами одним дышать им 

настолько не по нраву. Ну и просто так я бы не отказывался и от своих 

исторических прав на эти территории, мол, "берите даром, и забудем об этом", 

нет. Условия свои нужно сформулировать Польше и Венгрии, а какие, это нужно 

посидеть, подумать хорошо, ну и тоже людей послушать, конечно. 
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На Украине происходит полный абсурд! 

 

Ну, если исходить из факта, что мы один народ (а в целом это так и есть), то 

значит зачатки всего это "абсурда" есть и у нас. И сейчас мы (как один народ) 

прорабатываем некоторые серьёзные свои личные народные проблемы на 

материале своего небольшого фрагмента ("украинцы"). Так сказать, 

локализовали заразу, и рассматриваем под микроскопом, вычищаем, проводим 

операцию! 

 

Нечего здесь с ними ахеджакаться! Жить надо сейчас, и всякую сволочь вести в 

тюрьму, уничтожая оказывающих сопротивление! 

 

Вторая часть вашего высказывания это и есть проработка на форме всяких 

закосов ("ахеджакостей") народного подсознания. Я к тому, что это же нашим 

обществом были взращены и взлелеяны эти "всякие сволочи", причём до такой 

степени, что уже армии с ними разбираться приходится. Тут важно именно 

корень вытащить! Армия скосит вершки, а до корешков так просто не добраться. 

До корешков только сознанием, осмыслением можно добраться. 

 

Но эта Украина, эти территории полны враждебного населения, пусть и 

зомбированного, с промытыми мозгами, но враждебного же! 

 

Территории с враждебным населением сейчас просто очищаются от наиболее 

"враждебного населения", причём население это само идёт в мясорубку. А 

значительно прореженные территории забираются, и включаются в состав 

России уже не как "Украина", а как области Российской Федерации, населенные 

тем самым объявленным "одним русским народом". Население потихоньку 

ассимилируется. 

 

Что делать с украинским языком, мовой? 

 

Через пару десятков лет "украинцы" на русском в основном будут говорить уже, 

как и все в России. А "украинский" будет востребован именно и только в тех 

нишах, для которых он лучше всего и подходит – фольклор. 
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Прочитала тут за пару дней "Педагогическую поэму" А. С. Макаренко. Там 

действие происходит в окрестностях Полтавы и Харькова. В 20-е годы прошлого 

века. Селюки, "граки" показаны там в юмористическом ключе, недалёкие, 

убогие, туповатые, жадные, агрессивные, изъясняющиеся на мове. Они 

противопоставлены городским жителям, с чистым русским языком, 

образованным, развитым, умным. Получается, мова, как и 100 лет назад, 

символ отсталости, убожества, агрессии. А русский язык – язык прогресса, 

науки, промышленности, искусства, межнационального общения всей нашей 

державы. Ничего не изменилось, только жесточайшим образом 

обострилось. Словесные баталии прошлого перешли в реальные битвы за 

землю, народ и язык. 

 

Языковой вопрос очень серьёзен, это практически ключевой момент в деле 

формирования сознания людей. Язык определяет-формирует сознание. И, 

соответственно, получается, мова формирует именно такой тип человека, какой 

был описан вами выше, и который мы сейчас наглядно видим на Украине. Как 

видим и то, к чему этот тип человека привёл свою страну. 

Тогда надо что-то делать, и принимать решения не только относительно людей, 

территорий, но и этого языка. Что с ним делать? Если язык так определяет 

сознание, возможно, лучше вообще на мове не говорить людям? И для них это 

будет благо, следующий шаг вперед на пути эволюции своего сознания, и самих 

себя. Можем ли мы мову вообще запретить тогда, или как-то 

переформатировать, ограничить употребление какой-то одной нишей? Или как 

тут быть? С мовой в любом случае нужно будет что-то делать. Имеется в виду 

даже не со структурой языка, а с самим этим языком. 

Ну это если мы хотим реально влиять на мировосприятие и мировоззрение 

носителей данного языка. Хотим помочь людям как-то сдвинуться с этой мёртвой 

деградационной точки в эволюционно нужную сторону. 

 

Русские убивают русских! Доколе! 

 

Убивают тут не просто друг друга, а только ту часть "друзей", которые сами 

сделали такой выбор. Это звучит жестко, но по факту это просто чистка, 

выбраковка определенного процента людей, сознание которых искажено 

настолько, что другого выхода для них, кроме физической ликвидации в 
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реальности не просматривается, или не реализуется. Многие часто сокрушаются, 

что, мол, "русские убивают русских". Но что в этом нового? Даже не касаясь 

нашего исторического прошлого, на улицах наших городов каждый день русские 

убивают русских, в год по несколько тысяч человек – и это только если 

криминальные убийства считать. Когда русские убивают русских так, это 

приемлемо что ли? А когда танками и самолетами – нет? Тут всё по большому 

счёту упирается именно в НАШ план мироустройства, отношения внутри 

общества, к ближнему, к дальнему. В мечты и цели, которые ставятся перед 

народом, и всеми средствами (СМИ, и прочее) продвигаются в общество. Потому 

и произошло то, что мы пожинаем на Украине, что, или не было этого самого 

своего Плана, и чужому следовали, или стеснялись чего-то, ну или такой "хитрый" 

План. 

 

В 2014 году, когда Украина к нам сама возвращалась, тогда когда нас ждали, 

нам верили, русские не пришли. А пришли в 2022 по плану госдепа, по плану 

госдепа и воюем, уничтожаем то, что нам приказывают из Вашингтона. 

 

И в 2014 году Украина сама не возвращалась, точнее, именно те её 

составляющие, которые реально хотели в большинстве своего населения 

вернуться, тогда и вернулись, и русские к ним пришли – Крым и Донбасс. А 

насчёт остальных Путин хорошо сказал когда-то: "Мы не собираемся быть 

большими сирийцами, чем сами сирийцы". Так что остальные "украинцы" сейчас 

вот именно таким жёстким способом изживают своё мнимое отличие от русского 

народа – "украинство". И им надо было дать такую возможность, чтобы они 

полностью прочувствовали последствия своего цивилизационного выбора, и 

смогли сделать необходимые коррективы на будущее. Только так можно чему-то 

научить человека. Так что Госдеп Вашингтоном со своими приказами, а мы СВОЙ 

план реализуем во всём этом. И вам надо научиться во всём происходящем не 

только планы "госдепов" всяких различать, но и видеть, где, и как сама Русь-

матушка работает, и через кого. 

 

Зачем вообще в эту Украину полезли. Не до них, надо в себе замыкаться, и так 

много работы в нашей собственной стране! 

 

Так потому что все эти годы было "не до них" и получили как раз сейчас уже 

"много работы", по самое не хочу. И вот разгребаем теперь её широкой лопатой, 
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на танке установленной, морщась от запаха. Вместо того, чтобы анонсированные 

Шойгу осенью 2021 года новые сибирские города строить. 

А второй момент заключается в том, что надо забирать себе обратно своё. Не 

"отцеплять" и замыкаться, а кое в чём, наоборот, "прицеплять", и размыкаться. 

Что мы и увидели, наконец, в 2022 году, когда начали обратно прицеплять СВОЁ 

(4 региона, со всем, что находится на их территории), а не подыгрывать в ущерб 

себе всяким "суверенностям" и "самостийностям". 

 

Русня, почему вы решили, что украинцы лягут под русского царя? 

 

Потому что вас и спрашивать никто не будет, уложат, уже укладывают. Кто 

поумнее из вас, тот в новую жизнь пойдёт, и долго, и старательно будет и сам 

очищаться, и землю, что загадил, очищать. А кто нет – те в эту самую землю 

сейчас укладываются. Поначалу ещё спрашивали, надеялись на какую-то 

разумность, теперь уже нет. 

 

2. О войне. Россия и Запад. Международное право 

 

Единоросс? Почему не на фронте?! 

 

Вообще-то там сейчас много единороссов, и в обороне, и в наступлении. Если 

считать за единороссов не только формальных членов политической партии, но и 

тех, кто голосовал за "Единую Россию". И заодно насчёт "Медведева на 

передовой" – в этом нет необходимости, человек при деле на своём месте. 

 

Вы за войну, пока по ТВ её смотрите. Пока в семью гроб не приходит. Было уже 

подобное в нашей истории. 

 

Так что именно было в истории-то? Если довели ситуацию до того, что надо 

воевать – то надо воевать, и достигать искомый результат уже этим путем. И в 

таком случае в семьи приходят и гробы, и герои, вопрос только в их количестве. 

Что по вашему должно изменить прихождение гроба в семью? Вы исходите из 

ложной предпосылки, что большинство русских людей не понимают, что такое 

война, и что там погибают, и, возможно, погибнут они сами, или их близкие. Вы 

просто не понимаете ни людей, живущих в России, ни то, как они воспринимают 

конкретно эту войну. 
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О грядущем "развале России", США, и Британии. 

 

Я уверен, что развала России не случится! А насчёт войн по факту бывших 

союзных республик одного государства (СССР) друг с другом... Нужно уничтожить 

сам корень всего этого. Это те, кто всеми методами инспирирует подобные 

войны во всем мире, внедряет людям соответствующую идеологию – США и 

Британия. Как минимум как государства они должны быть уничтожены. 

Кто сказал, что нельзя, и не получится? А как был разрушен СССР в своё время? 

Тоже все считали это нереализуемой, невозможной фантазией. Точно так же 

можно уничтожить и корень проблем – необходим развал упомянутых 

государств. Их "планам" относительно нас можно даже внешне и не мешать 

особо. Важно свой параллельно реализовывать! 

Русские во многом сами виноваты, что позволили всему этому с собой и миром 

произойти. В основном, из-за проигрыша на фронтах "идеологической войны", 

видится мне. Но я скажу так, если для того, чтобы был уничтожен сам корень всех 

этих проблем (США и Британия, англосаксы), нужно, чтобы, как сейчас 

происходит на Украине, русские убили какую-то часть других русских (которые в 

следствие надлежащей обработки сознания себя даже русскими и не считают 

уже), то это можно принять. 

 

Почему Россия ведёт себя с Западом как собака? 

 

Потому что не было осознания себя как самостоятельного государства, как 

субъекта, имеющего право (силы, возможности) формировать ту повестку дня, 

которую надо, именно нам самим. Да и сейчас, у меня такое стойкое ощущение, 

что сам народ просто не осознал пока, что имеет право. Не изжил пока 

"комплекс вины", или "слабого человека", который приобрёл в 90-е после 

разрушения СССР. Он всё как бы "обороняется", громко кричит, и пальцем тыкает 

– мол, "ну чё они, чё они, вы гляньте, я же им ничё, а они!" А это уже не работает. 

И тут нечего бояться, и нечего стесняться, как говорится. Просто не приходит 

народу по-настоящему в голову, что можно и нужно уже играть по-крупному, 

ставить большие цели, а не только громко кричать "ну чё они", и от следствий 

отбиваться. На мой взгляд, тут препятствия не внешние в основном, а внутренние 

– сам вектор осознания глобальной ситуации необходимо повернуть в эту 

сторону. 
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Это всё та же самая не изжитая в народном сознании после 90-х дилемма 

проявляется – "я тварь дрожащая, или право имею?" И я даже больше того 

скажу, иногда мне эта позиция напоминает поведение собаки, которая, если её 

"мудрый запад" гладит по голове, то она эту руку лижет, а как хлестнёт, то 

огрызаться начинает, бросаться, укусить пытается. Так вот не поведение собаки 

ущербно, а сама эта позиция, само это самовосприятие, которое выдают наши 

люди, мы. 

 

Вы нарушаете законы! Есть же международное право! 

 

Сейчас в мире всё так, что кто победит, тот и адекватнее. Потому что он весь мир 

перестроит под себя, и законы нужные напишет, и "международное право". Не 

это самое "право", а Россия сама решает, что её касается, где, и в какой мере. А 

также выбирает метод решения своих проблем, достижения целей, и т.п. 

НАМ что нужно? НАМ! Хватит жить с постоянной оглядкой на то, что нужно 

всяким разным "им". Определились с тем, что нужно НАМ, и начали это 

реализовывать. И пусть это они гадают, что нужно нам, и под это 

подстраиваются. 

 

Вы ведёте захватническую войну! 

 

Смотря что понимать под "захватнической". Когда СССР захватывал Германию в 

1945 году – это была захватническая война или нет? 

 

Мы первые напали! Россия – агрессор! Сейчас агрессор – мы, русские. 

 

Смотря что вы вкладываете в это понятие. Если я как отец вижу, что моего 

ребёнка на улице окружили и бьют какие-то люди, то я сразу выступлю по 

отношению к ним как агрессор, кем бы эти люди ни были. И сначала я 

реализуюсь именно как силовой агрессор, чтобы вывести ситуацию из этого 

силового же контекста. И уже затем я перейду на другую стадию, и то лишь при 

условии адекватного поведения всех присутствующих, и буду выяснять словами 

подоплёку ситуации. Жизнь гораздо сложнее, чем бездумное навешивание 

ярлыков. И агрессором, если вкладывать в это понятие классический негативный 

смысл, делает не то, кто первым нападает. 
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Вы хотите считать Россию агрессором? Да нет проблем, считайте. Мне всё равно, 

как вам подобные будут меня (Россию) называть, хоть "агрессором", хоть 

"фашистским государством", как угодно. Сначала я с теми людьми по-жесткому 

разберусь, кто моего ребёнка бьёт, на каком угодно протяжении каких угодно 

границ, а потом уже поговорим. Если ещё будет с кем. Россия – агрессор. И это 

правильно! Агрессор против таких как вы! 

 

Почему не на передовой, если Za? 

 

Потому что я не профессиональный военный (контракт), и не попал под 

прошедшую мобилизацию. Каким образом то, что я не на передовой в данный 

момент, мешает мне выступать "за"? 

 

Сидя на теплом диване легко выступать Za. Можно же пойти добровольцем, 

волонтером. 

 

Можно пойти, да, и много тех, кто пошли. И много тех, кто не пошли, а 

продолжают заниматься своими делами на гражданке, обеспечивая нормальное 

функционирование государства. Не все стоят у станков, или крутят баранку. 

Некоторые делают это и на диванах, или офисных креслах, разной степени 

мягкости. И нормально как раз это, а не когда все в окопах сидят, и из окопов же 

пишут. 

 

Обеспечивают функционирование у станков и за баранкой, а не пописывая 

ваши агитки. 

 

А параллельно можно этим заниматься, как вы думаете? Вот отстоял человек за 

станком, а в это время он ведь о чём-то думает, обдумывает всякие темы (не 

только конкретно по работе своей), размышляет, с коллегами на перерыве, или в 

курилке обсуждает всякие темы злободневные. А потом этот человек пришёл 

домой, и от распирающих чувств, или просто широты своей душевной оформил 

свои мысли в "агитку", и людям предложил ознакомиться. Так бывает в жизни, 

как вы считаете? 

 

Не Путин развязал эту войну. Всё началось гораздо раньше. И не в его силах её 

закончить. И даже не в силах Байдена. Управляют совсем другие люди. 
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А кто управляет, как вы видите? 

 

Те, в чьих руках ресурсы. Ни у Путина, ни у Байдена нет таких денег. 

 

Но, смотрите, ресурсы же вашего СОЗНАНИЯ в ваших руках, моего в моих, и т.д. 

Можем ли мы нашим коллективным сознанием создать такую реальность, 

которая устраивала бы нас, даже не имея "таких" денег? И не зачатки ли этого 

сейчас происходит в нашей стране, проецируясь на весь мир? 

 

Нашим сознанием тоже управляют. Те, кто обладает большим объёмом 

информации, а это тоже зависит от ресурсов. 

 

Вот, если вы понимаете это, разве вы уже не самостоятельны в возможностях 

своего сознания, хоть отчасти? Разве не можете по своему усмотрению с 

разными объёмами информации работать? Сознание и информация это не одно 

и то же. Это как миксер-блендер и то, что вы (или не вы) в него загружаете. 

Только пока вы их отождествляете вами можно управлять через информацию. 

Нужно разотождествиться просто. 

Что меня в таких случаях всегда в людях удивляет. То, что человек тратит свои 

силы и энергию на обоснование (и удержание тем самым) текущего порядка 

вещей. На то, почему он ничего не может, почему ничего не изменить, почему 

ему должно быть плохо, и т.п. Хотя те же самые силы он может направить в 

другую сторону. И сдаётся мне, что в этом вся и фишка. В векторе вашего 

сознания, прежде всего, а не в "объективных условиях". И если уж мы говорим о 

неких глобальных противодействующих силах, то я бы обозначил их задачу как 

раз в этом – именно в удержании направленности вектора вашего творящего 

сознания именно на таком образе окружающей вас действительности. Чтобы 

вокруг вас везде и повсюду всегда был "дождь и слякоть". Всё остальное (деньги, 

ресурсы) это мишура, призванная сокрыть основную цель и основной метод – 

манипуляцию с вектором вашего творящего сознания. 

 

Ну мирные граждане же гибнут! 

 

Лучше, когда мирные граждане не гибнут. Но если стоит вопрос, сколько всего 
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граждан погибнет в итоге – 10 тысяч или 1 миллион, то выбираем тот вариант, и 

реализуем ту ситуацию, когда 10 тысяч. 

 

Ничего не понятно! Так в чём конкретно цель этой СВО, если без вашего 

патриотического пафоса? 

 

Если конкретно и без пафоса, конечная цель именно военной операции – 

уничтожить псевдогосударственное образование (это то, во что превратилась 

Украина к моменту начала СВО) на границе с Россией, представляющее прямую и 

однозначную военную угрозу как само по себе, так и в качестве удобного 

плацдарма других враждебных сил (НАТО). 

 

Ничего этого мне не надо! Лично я не принимал решения о вводе войск! 

 

Потому вы и не принимаете такие решения, что для того, чтобы оказаться на том 

уровне, на котором такие решения принимают, вам нужно мыслить 

соответствующими масштабами. Хотя бы интересами собственного государства 

как одного большого живого целого, кожей чувствовать сотни и тысячи лет 

истории своей родины, стоящей за вашей спиной, и так же на сотню лет хотя бы 

смотреть вперёд. Такие люди мыслят своим государством целиком, они 

воспринимают его существование как непрерывность, тянущуюся из прошлого в 

будущее, а не только ситуационно что-то пытаются выгадывать, типа, там урвать, 

тут сбросить, а там и трава не расти, и т.п. И их первейшая задача – обеспечить 

саму эту непрерывность! И если для этого нужно начать войну, или какую-нибудь 

СВО, они её начнут. И будут абсолютно правы. 

 

Что вы мне тут пишите! А как же международное право!!!? 

 

Постарайтесь принять настоящую реальность того, что это больше не имеет 

никакого значения. Мир перекраивается сейчас, и правила его (т.н. 

"международное право") тоже. По большому счёту, как только государство 

достигает стадии внутреннего самоосознания (открывает для себя некую Истину 

о том, кто оно, для чего, и т.п.), и при этом накапливает достаточно внешней силы 

(ядерное и прочее оружие, мощная армия, и т.п.) – оно уже может само ставить 

себе любые задачи и решать их, никого не спрашивая, и ни перед кем не 

отчитываясь. 
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И тут уже вообще плевать вот на такие сентенции: "Чем конкретно Украина 

угрожала РФ по состоянию на конец февраля 2022 года? Готовилась напасть, 

закупала наступательные вооружения? Какие и у кого, не подскажите? И 

каким образом на территории Украины могли оказаться "враждебные силы" 

НАТО, если она в НАТО не состояла?" Поймите простую вещь, это уже не наши 

проблемы. Это ваши проблемы, если вы, например, из Украины. Никто вам 

ничего не обязан ни объяснять, ни доказывать. Мы видим реальность вот так, а 

вас просто ставят перед фактом этого видения. Либо вы принимаете новую 

реальность, либо перестаёте в этой реальности существовать, вас уничтожают. 

Реальность именно такова. Можно как угодно к этому относиться, но она просто 

такова. И, кстати, всему этому есть в мире хороший пример – США это хорошо 

иллюстрируют. 

 

Насчёт "законов" и "международного права". По моему мнению, всегда, в 

любую историческую эпоху, при любых политических режимах, есть только 

одно право, один закон. Он таков – кто сильнее, тот и прав. 

 

По факту это действительно так, хотя в последние века прикрывается мишурой 

"международного права". Дело только в том, выражением-реализацией чего 

является эта Сила, что она поддерживает собой, что утверждает. Помните это 

крылатое выражение – "сила в правде"? Так вот – какую Правду утверждает как 

закон эта Сила. 

 

Если сила в правде, почему же наши политики и пропагандисты врут 

постоянно? 

 

Ну, во-первых, не постоянно всё-таки. А, во-вторых, так потому и Силу мы свою не 

чувствуем, и всё норовим прогнуться перед Западом, и "выразить 

озабоченность", что Правда у нас от Силы отвязана. 

 

Что хорошего для экономики России, что тысячи мужиков вместо того, чтобы 

работать, сидят в окопах? 

 

Расширяйте масштаб своего мышления. На примере. Хорошо ли было для 

экономики СССР отправлять на войну миллионы здоровых мужчин? И 

выдёргивать миллионы работников? Но почему же он всё-таки это делал? Ну 
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почему? Ведь очевидно же, что для экономики всего государства это было плохо. 

Дальше пока не буду развивать аналогию, попробуйте дальше сами. 

 

Таких как вы "патриотов", автор, надо собрать, и на фронт, горите в танках на 

здоровье, в плен попадайте! А от всех остальных просто отстаньте! 

 

То есть, вам к другим приставать можно со своей "либеральной идеологией", а 

вот к вам – нет? Так в реальной жизни не бывает. Но вы всегда можете 

попробовать создать своё отдельное государство, и устроить там свои правила, и 

там собирать кого и куда хотите. А пока вы живёте в каком-то другом 

государстве, в России, например, и пользуетесь всеми его благами и ресурсами, 

то не только вы от него берёте, но и оно от вас (или вас самих), когда это ему 

понадобится, может взять. 

 

Чё не доброволец-то? Из окопов пишешь? На фронт! 

 

Для категории людей, которые "или дурак, или враг", повторим ещё раз. Когда 

государство вступает в войну, любое государство в любую войну, то часть его 

граждан (меньшая) призывается на войну (или идут добровольцами), часть (ещё 

меньшая) куда-нибудь пытается сбежать, а часть (большая, основная) точно так 

же остаётся (и даже должна оставаться) на своих рабочих местах, обеспечивая 

стабильность жизни общества и государства, в том числе и беря на себя нагрузку 

тех, кто сейчас находится на фронте. Я полагаю, дальше вам хватит ума додумать 

и вывести все необходимые следствия из этого факта. 

 

Всё плохо – мы без Украины, теряем страны-друзей, расходы растут, а мы 

надеемся, что уменьшится опасное превосходство западного блока НАТО. 

 

Тут так. 1) Мы без Украины, потому что Украины больше нет, а есть новые 

территории Российской Федерации. Часть уже есть, и часть ещё прибавятся, по 

мере вычищения территорий от остатков "Украины". 2) Друзья, которые 

отворачиваются при трудностях, это не друзья, друзьями они и не были, такие 

"друзья" нам и не нужны. 3) Расходы растут, но часть их сейчас нам покрывает 

сам Запад – фактически Запад сам, покупая наши газ-нефть, финансирует войну 

против самого себя. Также следует понимать, что "расходы" теперь осваиваются 

в большинстве своём внутри нашей же страны, превращаясь в наращивание 
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мощностей производства, открытие новых производств, и т.п. 4) Мы не надеемся, 

что "опасное превосходство" западного блока НАТО уменьшится, мы его 

уничтожаем. Единственный вариант тут – его уничтожение. Другого варианта нет 

и быть не может. 

 

А вообще амеровские ЦРУ-шные спецы хорошо подкованы ещё и в 

эзотерической области – умело встраиваются в сознание народа, и рулят им. 

 

Я тоже так считаю. И, к сожалению, я не вижу должного уровня и даже вообще 

внимания к этой сфере со стороны спецов отечественных. Именно к работе с 

СОЗНАНИЕМ, в первую очередь, а не ко всякой экстрасенсорике. Наши спецы 

даже просто со слова "эзотерика" начинают плеваться. Конечно, отчасти это и 

вина самих эзотериков наших современных, но всё же, так наплевательски 

относиться к этому крайне важному пласту Знания, это верх самоуверенности, по 

меньшей мере. 

 

Тут вот, говорят, США готовят Украину под заселение американскими евреями, 

а ещё... 

 

Стоп! Надо учиться на всё смотреть через призму "нам это надо?" Если надо – то 

подумаем. А если нет, то кто бы что там ни говорил – этого быть не должно! 

Иначе говоря, если нам надо (мы не против), чтобы кто-то ("американские 

евреи") пожил на территории бывшей Украины – то подумаем. А если такой 

вариант нас не устраивает – то этого просто не должно быть! И вообще сам этот 

подход должен быть так же железно зафиксирован в мире, как восход Солнца. 

 

Запад сам подхватил ту заразу, которую прививал Украине. 

 

То, что Запад (Европа, США) сами подхватили тут заразу, которую культивировали 

на Украине, это очень верно подмечено! И эта зараза сейчас их самих (их 

сознание) поражает всё быстрее, и быстрее, как гангрена. Прямо очень заметно, 

как всего за 8 лет (с 2014 года) Запад отупел просто катастрофически. Не зря же 

говорят, легко прикинуться дураком, но потом практически невозможно опять 

стать умным. 

 

А Аляска и часть Калифорнии принадлежали России! Пусть возвращают! 
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Тут дело не в том, чтобы в мире сгрести всё под себя, и назвать это "Россия". А в 

том, чтобы само мироустройство изменить, миропорядок. Чтобы от людоедства и 

откровенного сатанизма, навязываемых Земле западным миром, перейти к 

справедливому, человечному мироустройству, и создать механизмы, 

поддерживающие такой порядок. И только Россия сегодня может эту задачу 

выполнить. 

 

3. О Путине и олигархах. Наша власть, и как её видят наши люди. Элита 

 

Наш "гарант" ничего нам не объясняет! 

 

Насчёт претензий к гаранту. Такое впечатление, что вы или не смотрите 

телевизор, газет, Интернет не читаете, или просто вообще в упор не видите – не 

слышите. В. Путин как раз наоборот каждый свой шаг объясняет публично, и 

даже заранее, и даже не по одному разу разжевывает и раскладывает с разных 

сторон. В данном случае проблема не в гаранте, проблема в вас. И с СВО точно 

так же. В конце февраля 2022 года, аккурат перед началом, и сразу после он 

несколько раз выступал, всё объяснил – почему, зачем, из-за чего, для чего. И 

потом периодически добавлял, уточнял, по мере развития ситуации, и 

продолжает это делать. Другое дело, что вы не можете принять саму эту 

возникающую новую реальность, найти в ней своё место, и поэтому всё время 

требуете от "вышестоящих" каких-то новых объяснений, которые вам всё равно 

ничего не объясняют. 

 

Наш президент Путин – тряпка! Всё канителится. 

 

Нет, наш президент не тряпка. Но, я думаю, он тоже для себя открыл много 

нового за последнее время во всех этих обсуждаемых сейчас активно вопросах. 

И, собственно, результаты этих открытий мы можем отслеживать по 

нарастающим переменам в нашем обществе, и отношению к "западным 

партнёрам". 

Я думаю по-тихому он открыл для себя и то, что никаких "украинцев" больше нет, 

а есть единый русский народ. Соответственно, на территории бывшей "Украины" 

будут жить не "украинцы", а такие же русские, и сами эти территории будут 

просто областями РФ. 
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Путинские дружки-олигархи всё продали! 

 

Пока мы живём в таком обществе, когда большинство готово за копейку 

удавиться, вопрос только в размере копейки. Олигархи в этом смысле просто те 

же самые мы, только сумевшие реализовать эту коллективную "мечту" о "самой 

большой копейке", добытой методом "чтобы всё у меня было, и ничего за это не 

было". 

 

Путин – слабак! Даже СВО было начато в последний момент. 

 

К последнему можно добавить – да ещё в каком щадящем режиме. Но Путин 

никак не слабак! Хотя меня и самого, порой, до сих пор прямо корежит от его 

действий некоторых, которые выглядят как нерешительность, излишняя 

мягкость, уступчивость, и т.п. Но! Уже довольно давно я понял вот что – Путин 

катится как КАТОК, медленно и неумолимо, и не пропуская ни одной щёлочки, ни 

одной каверны, выдавливая изо всех всё до последней капли, особенно из 

нашего общества, из нас самих. Он строит именно фундамент, колоссальный, 

мощный фундамент нового мира вообще, и в центре его он устанавливает 

именно Русь-Россию, русский мир. Конечно, глянешь так, и вроде кажется, вот тут 

можно было в 10 раз быстрее, если бы быть решительнее в том и в этом – там 

надавить, тут продавить, тут пожёстче, и т.п. Но это не методы катка, не его путь. 

Такие методы, может, и быстрее, и ярче в достижении видимых сейчас целей, но 

сам такой подход оставляет не проработанными гораздо больше пустот и тёмных 

мест, которые обязательно вылезут потом, и доставят много проблем. 

 

Мы видим только "опускающихся ещё ниже россиян", и Путина, который 

никаких своих слов не выполнил за 25 лет! 

 

А мы "опускающихся ещё ниже россиян" никак не наблюдаем. И это, во-первых. 

Во-вторых, насчёт "никаких своих слов не выполнил" – тоже полностью 

неадекватное и ложное суждение. Вы лично можете относиться к Путину как 

угодно, но такой неадекват указывает на наличие в вашем сознании и 

восприятии реальности значительных искажений. Ибо любое неискаженное 

сознание, сравнив состояние страны России и россиян в 1999 и в 2023 годах 

сделает единственно возможный вывод о значительном прогрессе. 



25 
 

И ещё, сравнивать нужно именно Россию образца 1999 года с Россией 2023 года, 

а не с СССР. Владимир Путин принял в свои руки Российскую Федерацию, а не 

СССР, то есть уже совсем другую страну. И именно её он и поднял, и возвысил. 

 

Это наша власть во всём виновата! 

 

Не стоит во всём винить "эту власть". Эта власть – проекция, отражение нас 

самих. Ещё говорят так – народ получает такую власть (управителей себя), 

которую заслуживает. Изменяемся мы – изменяется и власть. 

 

Эту нашу власть не поймёшь! У неё сценарий по 2 раза на день меняется, даже 

по ходу СВО. 

 

То, что сценарий меняется – это факт, как и то, что многие (по всей вертикали 

власти) были совершенно не готовы к некоторым его поворотам. Но потому и не 

готовы, и не ожидали, наверное, что сценарий начал разворачиваться гораздо 

более глобальный и масштабный, чем думали. И он уже выходит за рамки 

имеющихся определений "нашего" и "вашего". Он сейчас формирует новые 

параметры того, что есть "наше", а что "не наше". Одно могу сказать точно – с 

Россией в этом сценарии всё будет хорошо. А вот как именно "хорошо", в какой 

форме – это зависит в том числе и от нас с вами, от нашей философии в том 

числе, от найденных ответов на ключевые вопросы. 

 

От какой ещё "хвилосохвии"?! Каких ещё "ключевых вопросов"?! Автор, ты 

рехнулся? 

 

Новая реальность всегда сначала рождается в чьей-то голове, а адекватность 

содержимого головы проверяется временем. Вообще, этот блог (канал на "Дзен", 

Интернет-журнал "Пятая Веда") больше как раз по "философии", по "эзотерике", 

и по личному опыту духовной практики йоги. Просто есть вещи мимо которых 

никак невозможно пройти человеку, живущему в живом историческом времени, 

их нужно отработать. Потому что они на внешнем материальном плане 

выражают другие сложные и тонкие, внутренние процессы. И проведя работу 

здесь "внизу", мы можем кое-что полезное сделать и там "наверху". И я даже 

больше скажу – потому что этим никто толком не занимался долгое время, они и 

выпали сюда на форму в таком жёстком и неприглядном виде, чтобы уж точно 
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мимо никто никак не прошёл. Много ли было тех, кто реально что-то делал для 

этого желаемого "рассвета России" – сознанием, сердцем, душою работал, 

приближая восход Солнца? А зато сейчас, сами видите, хочешь – не хочешь, сама 

объективная реальность всех заставляет, тыкает, и пинками в нужную сторону 

гонит. 

 

Как от какой-то "философии" может зависеть СВО? Автор? 

 

Философия – это познание мира и себя в нём, и на основе результатов такого 

познания – создание модели мира (социального в т.ч.), такой модели, в которой 

человек живёт и жить будет. Поэтому от уровня и качества философии напрямую 

зависит не только СВО (даже то начнётся она, или не начнётся), а вообще всё, и 

физическая жизнь человека. 

Соответственно, плохие философы познают мир и себя в нём так, что потом 

строят плохие модели. А последствия таких построений зачастую приходится на 

физическом плане расхлёбывать и самим философам, и вообще множеству 

людей – например, воевать в СВО. 

Каждый человек – философ. И он должен быть философом хорошим! И то, что у 

вас нет спец. образования (философского, социологического) ничего не значит. 

Вы философ – потому что вы всё равно как-то познаёте этот мир, и своё в нём 

место. 

Когда накапливается критическая масса ошибок в познании у таких философов, 

то всё это вываливается на физический план в виде разных случающихся 

событий. И тогда вы вместо того, чтобы осознать, что вы сделали и делаете не 

так, начинаете бегать, и уткнув глаза в землю выяснять, так всё-таки "нет" войне, 

или "да". 

 

Почему наши власти на всё, кроме бабла, забили? Почему допустили всё это? 

 

Мы тут стараемся не пенять на зеркало (власть), а следуя принципу "власть над 

народом есть отражение самого народа", в народном сознании-подсознании 

разбираться. Народ же сам хотел перед наступлением "святых 90-х" пожить "как 

люди", так, чтобы "всё у меня было, и ничего мне за это не было" – вот и 

получили. Это к вопросу, почему на всё забили наши власти, занимаясь только 

"бизнес-интересами". Потому что мы и сами на всё, и на самих себя забили. Но 
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вот начались реальные подвижки в народном сознании, и им тут же вторят 

подвижки во власти. Как раз по СВО на Украине (от начала и до текущего 

момента) можно отследить, как менялась власть под давлением происходящих 

перемен в самом народе. 

 

Власть либеральна и мутна, как и СМИ. Никаких подвижек нет! Никаких дел 

президента нет! 

 

Ну то есть сам факт СВО вы за серьёзную подвижку не считаете? То, что власть и 

либеральна, и мутна, и СМИ никакущие в основном – это так. Но подвижка тут в 

том, что это теперь есть наследие прошлого, и его ещё надо изжить. То бишь 

этого уже нет в будущем, а в настоящем существует как искажённая тень нас 

самих, падающая из прошлого. Основная подвижка произошла, и это даже 

просто нутром ощущают практически все, только выражают по-разному, в 

зависимости от степени замутнённости своего сознания. 

Насчёт самосознания народа, кстати, совсем свежий пример проявления 

такового – это самоорганизация по оказанию всякой помощи людям на фронте, 

как компенсация всего того, что наделала либеральная мутная власть. 

Насчёт "нет никаких дел президента". Тут я даже не знаю, что и сказать, 

настолько эти дела очевидны. По-моему вы крайне далеки от истины. Я просто 

вспоминаю 1999 год, и сравниваю с 2023, и все дела нашего президента для 

меня просто как на ладони – горстью золотого песка. 

 

Раньше нас объединял социалистический Советский Союз, где всё было 

национализировано, социальное справедливое государство! А сейчас? 

Донецкие шахты отдают российским олигархам. Вот за это ДНР воевала? 

Вражеские олигархи чужими руками воюют с нашими олигархами! 

 

Проблема есть, и она серьёзная. К сожалению, просто она не решается. Она 

может решиться только тогда, когда сами люди, составляющие государство, 

внутренне в большинстве своём поставят перед собой иную цель, нежели самим 

занять место олигархов, и кататься аки сыры во маслах заморских. Олигархи 

появились только потому, что сам народ хотел быстрых и лёгких денег, и 

роскошной жизни (как он её себе представлял), ну вот как раз как на том самом 

"капиталистическом Западе". И он это получил, в своих отдельных 

представителях! Другое дело, что остальным представителям, которые остались 
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не у дел, потом это очень сильно не понравилось. Но до сих пор большинство 

ещё мыслит всё в том же русле, они не хотят "социального справедливого 

государства" для всех, а хотят быть эдакими отдельными "микроолигархами". 

Возможно, это промежуточный этап к построению настоящего 

социалистического общества. 

Так вот, народ должен эту проблему в самом себе выявить и осознать. Вот тогда у 

нас "олигархов" и не будет. А будет нечто другое. Ибо какая разница, кто нас 

грабит, мы сами себя внутри нашего народа, или кто-то другой со стороны. 

 

Опять народ "не тот", да неблагодарный? 

 

Народ не то чтобы неблагодарный. Он бессознательный. Он живёт в 

бессознательном состоянии как сомнабула. Но поскольку при этом он обладает 

силой созидания той реальности, в которой сам и живёт (а механизм этого как 

раз и описан в данном тексте), то этим умело пользуются, выстраивая им же 

самим (народом) ту реальность, которая ему же (народу), периодически всё же 

"всплывающему" и открывающему глаза, очень оказывается не по нраву. 

И вот он обводит вокруг глазами, и видит такие яркие точки – "олигархи", говорит 

народ, ууу, чтоб вас, обобрали меня вкрай! И успокоившись на этом, что 

виновные найдены, опять погружается в своё бессознательное состояние. За 

исключением тех отдельных представителей, которые решают тоже стать такими 

яркими точками "олигархами", и включаются в эту гонку. Или тех, которые 

решают с "олигархами" начать бороться. 

Но всё дело не в точках, а в этом бессознательном состоянии народа. 

 

Вы слишком хорошо думаете о Путине, приписывая ему чуть ли не 

мистическую миссию. Это наивно и смешно. Он в такой роли, которую явно не 

вытягивает, ни по масштабу личности, ни по задаткам, ни по потенциалу. Это 

доказывается тем, что он до сих пор не выработал ни идеологии новой России, 

ни трудов на эту тему не написал. Его ставили охранителем и надзирателем за 

олигархами, только и всего. А руководить Россией в новые времена ему просто 

не по уровню. 

 

То, что Путина когда-то ставили для одной чётко ему обозначенной роли – это 

факт. То, что он эту роль давным-давно перерос, и даже, можно сказать, занялся 
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прямо противоположным тому, для чего его ставили, переварив и 

переформатировав под себя всю эту прослойку – это тоже факт. 

Масштаб Путина огромен, и роль его судьбоносна не только для России, но и для 

всего мира. 

Когда его задача будет выполнена полностью, и народ САМ ощутит и выработает 

свою "идеологию", и появятся те, кто зафиксирует её в каких-то трудах, то придёт 

из народа и тот, кто станет ему сменой, и будет руководить Россией в новых 

временах. 

 

Мало что сделал Путин за последние 15 лет. Победить бы нам своих воров во 

власти для начала и научиться требовать выполнения правительством своих 

обязанностей за немалые деньги. Тогда мы будем вместе, все русские, и Запад 

нам будет нипочём. А пока один на войну, другой в отпуск. А правительство и 

олигархи путинские воруют. Как тут победить? 

 

Если бы меньше, чем было нужно сделал, нас бы уже не было. Значит, сделал как 

минимум достаточно. Что не отменяет все те проблемы, которые вы указали. Но 

тут надо понять самое главное, то, что правительство – это отражение того, что 

бродит у народа в подсознании, оно призвано, чтобы вывести это всё на 

материал и очистить. Так что по правительству в целом можно судить о том, чем 

больна нация. 

Свои "воры во власти", именно такое "правительство", "олигархи путинские" – 

это мы и есть, отражение нас самих как народа, наших подсознательных, а 

зачастую и вполне осознанных желаний. Поэтому победить здесь можно только 

одним способом – тщательно выводить на свет божий и выкорчевывать всё это в 

своём сознании. Чем больше людей будут этим заниматься, тем быстрее и 

качественнее изменится и наше отражение. 

И вы сами могли наглядно в этом убедиться за прошедший 2022 год. Как, следуя 

за изменением в сознании народа (который глубинно всколыхнула неожиданная 

для него СВО), постепенно начались и соответствующие подвижки-изменения в 

"верхах". Даже чисто если по ходу самой СВО смотреть: от практически "слива" и 

"договорняков" на позорных условиях до присоединения ещё 2 новых регионов 

(помимо Донбасса), и тезиса об "объединении русского народа". То бишь уход от 

понятия "братских народов" в сторону единого русского народа. 
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Наша элита живёт по принципу "всех на фиг", а народ – "всем пофиг"! И как тут 

быть? 

 

Тут всё зависит от самих людей. То бишь, если "внизу" в сознании у людей 

основной принцип жизни – "всем пофиг", то "сверху" как отражение они 

получают именно "всех на фиг". Реализуется древний как мир герметический 

принцип – "что вверху, то и внизу, и наоборот". 

Именно в понимании этого и просматривается выход. Об этом было сказано в 

другой статье автора так: "Правительство – это отражение того, что бродит у 

народа в подсознании, оно призвано, чтобы вывести это все на материал и 

очистить. Так что по правительству в целом можно судить о том, чем больна 

нация. А нации неплохо бы задуматься, чем она кормит такое правительство"4. 

И ещё насчёт "всех нафиг". Осенью 2022 года опубликовал на известном 

российском Интернет-ресурсе "AfterShock" статью "И если они – сатанисты, то кто 

тогда мы?"5 Она собрала много удивительных комментариев, прямо наглядно 

демонстрирующих этот "народный" принцип "всем пофиг" по отношению к 

другим людям. Имеет смысл с этими комментариями ознакомиться. 

Так что абсолютно логично в таких условиях получать сверху именно "всех 

нафиг". Решение тут одно – работа с народным сознанием-подсознанием, 

начиная хотя бы с отдельных его представителей. 

 

Это всё фигня! Каждый, и народ, и элита, должен заниматься своим делом, а 

не на других оглядываться! 

 

Вы разводите народ и элиту по разным концам одной палки. И это внешне и 

правда так и выглядит, типа, "каждый занимается своим делом". Но я предлагаю 

вам копнуть несколько в другую сторону, и осознать их прямую 

взаимосвязанность и взаимовлияние. По герметическому принципу: элита – это 

отражение того, что бродит у народа в подсознании. Элита призвана, чтобы 

вывести это всё на материал, сделать наглядным, и дать шанс очистить. Так что 

по поведению элиты в целом можно судить о том, чем больна нация, о стадиях 

                                                
4 См. Приложение – "Там, где неразумение – происходит "Украина". Тёмные пятна необходимо 
освещать, а не прятать друг от друга". 
5 Эта статья приведена в книге далее. 
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выздоровления, и т.п. Это же, кстати, касается и Москвы как символа нашей 

элиты. 

 

То есть, элита 1917 года – все эти вырожденцы дворяне, и миллионеры – 

отражение того, что бродило среди мужиков, бедняков, мещан, сибирских 

охотников, "инородцев", батраков??? 

 

Именно так. Большинство упомянутых вами спали и видели, как бы занять их 

место, и жить так же "хорошо", и "на широкую ногу". И как раз именно их 

глубинные желания и отражались в виде элиты такого качества и 

направленности. Это примерно как сейчас, большая часть из тех, кто недовольны 

"путинскими олигархами", не олигархами в принципе недовольны, а тем, что не 

они эти самые олигархи. 

 

Но ведь низы пошли за большевиками с их "коммунией", а не за 

обещавшими частную собственность и возможность каждому разбогатеть (а 

кто не сумел – тот лох и бездельник) колчаками и врангелями! 

 

Во-первых, в большинстве своём низы пошли именно за своим пониманием 

"коммунии", которое сильно отличалось от того, с чем потом эти же низы и 

столкнулись в реальности. И прошло немало времени, и была проделана 

большая работа с людьми, и вообще много людей полегло, пока первоначальное 

понимание-ожидание удалось соотнести с реальностью. 

Во-вторых, с этими низами была предварительно проделана большая работа 

большевиками, направленная именно на изменение сознания народных масс в 

нужную сторону, чтобы потом это изменение и отразилось в приходе к власти 

именно большевиков (как отражение-выражение состояния сознания народных 

масс). 

В-третьих, даже при всём этом тоже далеко не все низы сразу пошли за 

большевиками. 

 

Верхи хотели буржуазной демократии, выборов, и многопартийности со 

свободой прессы, и конституцией – а народ это вертел на штыке и органе! 

 

И потому я ещё раз обращаю ваше внимание, что самый главный вопрос именно 
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в том, ЧТО сам народ "вертит на штыке и органе". Это и находит своё отражение 

в элите и самой элитой. И от этого никуда не деться, ни "элите", ни "народу". 

Отсюда простой вывод: изменяя своё сознание – народ изменяет свою элиту! И 

так же действует в обратную сторону. Раз оказавшись "наверху", элита может 

зациклить сознание народа на необходимом ей уровне, и этим обеспечить себе и 

жизнедеятельность, и возможность воспроизводства на многие десятилетия, а то 

и века. 

 

Я на два года старше Президента РФ, и не перестаю удивляться его 

приверженности капиталистическим ценностям. Какая же подлюка убедила 

его крепить переход от социалистических ценностей и нравственности к 

капиталистическим извращениям! 

 

Это прозвучит не очень приятно, но, я думаю, сам наш народ не в отдельных 

своих лучших представителях, а в своём большинстве. Именно эта масса 

жаждала опыта капиталистических извращений, "чтобы всё у меня было, и 

ничего мне за это не было". И километровые очереди в первый Макдональдс в 

Москве в начале 1990 года – тому яркое подтверждение. 

 

Но сегодня эта масса наконец-то осознала свою тогдашнюю неправоту, что 

потеряла больше, чем хотела! Ведь кипит у нее – массы – разум возмущенный! 

 

Надо точно понимать, чем именно возмущен сейчас этот разум. Каких-то высоких 

устремлений и осознаний у этой кипящей массы я пока по-прежнему не вижу, 

исключая отдельные проблески-всполохи. Скорее, масса пока пузырится просто 

от факта, что жить по-прежнему уже невозможно, и что об неё пытаются 

вытирать ноги. Она вот ощущает, что это как-то неправильно, и что она вроде как 

на большее способна, и для большего в Земном целом предназначена. Но на что 

именно "большее", и что нужно делать для реализации этого "большего", она 

пока не знает. Пока её устраивает просто пузыриться и выкипать. 

 

Угробили ведь кучу всего, хорошо хоть что-то пытаются возродить сегодня! 

 

Ну а куда деваться, приходится возрождаться. Угробили очень много чего, и 

сейчас пока будут, конечно, больше возрождать, чем принципиально нового 

созидать в разных отраслях. А вот это самое "новое" его надо в полях сознания 
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сейчас рождать, туда усилия вкладывать тем, кто пытается смотреть на несколько 

шагов вперёд. Чтобы оно как маяк светило оттуда, было ориентиром. 

 

Вы посмотрите, кто у нас сегодня у руля? Сколько их там набилось, "солнца 

нации" разновозрастные, на что они вообще способны?! 

 

Тут не столь важно то, кто у руля. Сколько то, на свет какого маяка они рулят, и на 

Свет ли вообще. Их работа – рулить. А работа "человеков-творцов" – строить 

маяк, и зажигать на нём Свет, чтобы он как мотыльков притягивал к себе вот 

такие вот ведомые разновозрастными рулевыми корабли. 

Да солнц без пятен и не бывает, насколько я знаю. По крайней мере на нашем 

плане бытия они так проявляются. 

 

4. О русском мире. Москва. Единый русский народ 

 

С чего вообще, откуда возникла эта идея русского мира? 

 

Острая проблема, возникшая на Украине (соседней территории), и явно 

вышедшая на форму в 2014 году, она актуализировала и тему самосознания 

русского народа вообще (в его историческом центре – России), и его мира, как он 

его мыслит, в каком он хочет жить, то бишь "русского мира". И с тех пор за 8 лет 

этот концепт "русского мира" всё больше и больше нарастал смыслами, обретал 

силу, энергию, уплотнялся, рос в высоту и в глубину, к нему подключались и 

древние пласты Руси, и недавнее прошлое (СССР), и заделы на будущее. 

В 2022 году "русский мир" набрал достаточную силу и плотность, чтобы уже 

начинать воплощаться в реальности. Он стал достаточно плотным и сильным, 

чтобы выйти на прямое соприкосновение на всех планах реальности со всеми 

остальными "мирами" (концептами миро- и жизнеустройства на Земле). 

Территория Украина стала полигоном, площадкой, на которую спроецировалась 

эта борьба "миров" в самой плотной форме – война, смерть, выживание, самые 

плотные энергии. 

По сути сейчас, в том числе и на полях боёв, решается вопрос – по какому 

эволюционному пути пойдет планета Земля дальше. По пути "западного мира" 

(это прежде всего англосаксонский замысел), либо по пути "Русского Мира" 

(здесь флагман как раз Русь-Россия). Причём чем плотнее, сильнее, жёстче, 
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глубже становится это соприкосновение, тем сильнее и многограннее 

актуализируется концепт "русского мира", тем больше он требует внимания, и 

перестройки под себя всего, в первую очередь в самой России-Руси. То есть 

процесс разворачивается глобальный, эволюционный, далеко выходящий за 

рамки политические, национальные, и прочие. 

 

Вы считаете, Москва сейчас не объединяет русский мир? 

 

Сейчас объединяет, точнее, пытается, со скрипом, как бы даже нехотя и через 

силу, сама себя кое-как преодолевая под давлением остального окружающего 

русского народа, который как-то глубинно всколыхнула СВО на Украине. Это 

было особенно заметно в первые месяцы СВО, как Москва всеми силами 

отбивалась от этой роли объединителя русского мира, готова была на какие 

угодно "договорняки", и только этот самый народ, взявший её в кольцо и 

припёрший к стенке, смог её удержать от очередного "слива", и даже частично 

переформатировать её матрицу к сегодняшнему дню. Так что вот даже Путин на 

днях заявил, что наша цель "объединение русского народа". 

Ну и всё-таки русскому миру нужен и силовой центр, коим Москва и является. 

Другое дело, что его надо "выдрессировать" должным образом, чтобы силу свою 

этот центр именно во благо Русского Мира применял, а не для его распродажи-

разрушения. 

 

Путин сказал, наша цель – объединить русский народ. 

 

Да, он потому так и сказал, что случилось то, что я вам написал выше. То бишь, 

отвертеться от роли объединителя "русского мира" (народа) у Москвы не 

получилось. Но, я думаю, она ещё попытается, и не раз. Так что народу надо ухо 

востро держать, и кольцо своё вокруг неё не ослаблять. 

 

Что такое по вашему русский мир? 

 

Когда говорят о "русском мире", то в этом слышится не географическая привязка 

к местности определённой, или к национальности, а речь идёт об определённом 

образе мироустройства вообще, то есть всего мира. Мира, как его видит 

именно сейчас человек, считающий себя русским, каким он должен быть с точки 

зрения русского. 
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Поэтому "русский мир" – это такая философия, мировоззрение. И основные 

принципы его как раз сейчас выкристаллизовываются, какие-то заново 

открываются, какие-то новые, с нуля. 

 

Какой русский мир?! Выжить бы! Молодежь, кто поумнее – уехали в большие 

города, а кто остался – деградируют от безработицы и пьянки. 

 

Мы это всё слышим, годов, наверное, с конца 80-х, как минимум. Но вот если в 

90-х и начале 2000-х это ещё билось с реальностью, то последние годы уже нет. 

Масштабной деградации и пьянки нет. Но вот то, что и понимания у народа своих 

целей нет, не занимаются в должной мере развитием сознания народа, ни сами 

люди, ни их правители – это факт. А нет целей, нет понимания их, считай, нет 

вообще ничего, просто топтание на месте, и созерцание по телевизору как 

полуголые мужики в клетке остервенело бьют друг друга, или другие мужики 

катают по полю мяч, в обмен на миллионы денег. 

 

Нам, русским, нельзя становиться злыми, но и быть добренькими ко всем пора 

перестать! 

 

Добрыми нам нужно оставаться, но вот к этому надо добавить здоровой 

жёсткости. Прочный, жёсткий каркас нужен русской доброте, и широкой душе 

вообще. И чёткое понимание неотвратимости возмездия любому за любое 

поругание и этой широты, и этой доброты. Русский человек он как бы всё время 

немного в "космосе" живёт (витает), и это само по себе очень правильно, но вот 

ногами на земле должно при этом стоять твёрдо, от земли не отрываться, 

стопами её (и всю её проблематику) чувствовать всегда. И не в землю 

погружаться полностью, превращаясь в тех же "англосаксов". И не в космос свой 

совсем улетать. Именно золотой середины держаться, соединяя-утверждая 

собой, своей ПРАВДОЙ – и Небо, и Землю! 

 

Надо определить, что такое русский мир! Вряд ли в нем есть место Потанину, и 

прочим олигархам. 

 

Вот ведь мы сейчас с вами здесь именно этим определением и занимаемся, как 

сам народ в лице его отдельных представителей. Русский народ должен сам 

определить для себя то, в каком мире он хочет жить, за какой мир он реально 
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способен отдать жизнь, и вот это и будет тот самый его "русский Мир". На мой 

взгляд, в таком мире не место угнетению и эксплуатации человека человеком во 

всех формах этого явления – как открытых (рабство), так и завуалированных 

(долговая кабала, кредитное рабство, т.н. "ипотека", и т.п.). 

 

То есть все эти воры-олигархи и их тёмные делишки, это и есть наш русский 

мир? 

 

Русский мир находится в стадии становления. Он станет таким, каким вы его 

сейчас замыслите и сделаете. То, что вы описали – на Руси не нравится никому из 

русских, значит это не может быть Русским Миром. Это как раз наследие мира 

западного – того мировоззрения, которое захватило сознание русских, и 

некоторое количество времени они жили как зомбо-ёжики в тумане. 

 

А на какой идее нам объединяться? Не пора ли объявить о возвращении 

социализма, как основы для объединения? 

 

А современные люди внутренне готовы к настоящему социализму? Как они 

вообще себе его понимают? Или социализм они представляют себе примерно 

так, каким люди сделали его ко временам позднего СССР. Ну из серии – "они 

делают вид, что нам платят, мы им делаем вид, что работаем", и т.п. 

 

Русские, оставьте всех в покое! Докажите, что ваш "русский мир" лучше, и они 

сами к вам повернутся! 

 

К сожалению, это так не работает. Сегодня уже в мире та стадия развития 

ситуации, когда народам, потенциально способным за Россией пойти, к ней 

повернуться (ну или просто спокойно в мире жить, торговать друг с другом, 

работать), и головы не дают поднять их же собственные правительства. Как 

физически не дают – разгон протестных демонстраций, откровенный террор, и 

т.п. Так и психически – постоянная ложь, фейки, искажение информации и 

действительности, натравливание на других. 

К тому же, если у других сильных игроков стоит цель нас уничтожить, то уже 

никакие темы с "стать примером" не сработают тем более. 

 

Путин высказал идею, что МЫ ОДИН НАРОД! Вот от этого надо плясать, чтобы 
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правильно выстраивать все остальные мысли и идеи. Отсюда начинается 

единство, и все остальные смыслы нанизываются как бусины. Москва сама по 

себе очень значимый и весомый символ. На данный момент нет и не может 

быть другого символа "Русского мира". 

 

А вот знаете, вы обозначили как раз те моменты, которые за эти 8 лет можно 

считать за наше достижение, ибо в 2014-15 годах всё воспринималось не так. А 

сейчас прямо хорошо видна динамика. То, что уходят от этого термина "братские 

народы" к ОДНОМУ народу (русскому), и необходимости его объединения. А тут 

уже и вопрос дальше о формах этого объединения встаёт. Разговоры про 

"братскость" пропали, и это хорошо. Им на смены пришли разговоры про ОДИН 

народ, а это вообще всему "украинству", считай, приговор. 

Ну и то надо отметить, что Москва всё-таки смогла превратиться из символа в 

реальный центр русского мира. 

 

Недооценили мы гнусность Запада, вот и поплатились. 

 

Ну и свою "гнусность" тогда тоже. Ведь если мы с теми же украинцами один 

народ, значит, то, что там происходит – это и с нами же происходит! Только мы 

сейчас смотрим на это как бы со стороны во многом. На этом небольшом 

фрагменте самих себя изживаем-прорабатываем свои собственные глобальные 

косяки. 

 

Эта Россея блин задолбала уже весь мир до ужаса, а в первую очередь свой 

народ, который хочет жить сыто и спокойно. А не умирать за уро..... из 

Донбасса, или Сирии, и т.д. Жить сейчас и здесь, и причем достойно, и 

нормально, а не спасать каких-то непонятных жителей Эфиопии, или Сирии, 

или пресловутого Донбасса с Крымом и его мостом, чтоб им счастья не видать. 

 

Правильно пишется "Россия". На примере России вы видите происходящий 

сейчас следующий шаг эволюции общества. Когда от понятного животного 

эгоизма и эгоцентризма, а также удовлетворения в первую очередь своих 

потребностей, и вообще жизни "для себя любимого", человек переходит на 

следующую ступень эволюции общественного сознания. Он начинает замечать 

вокруг себя "каких-то непонятных жителей Эфиопии, или Сирии, или 

пресловутого Донбасса с Крымом", их проблемы и беды. И старается по мере сил 
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и понимания им помочь. И даже готов за это отдавать свою собственную жизнь. 

В советское время был популярен такой фантастический роман Сергея Снегова 

"Люди как боги", почитайте его, там об этом хорошо сказано. 

 

Я отлично знаю, как пишется что-либо, благо образование, и не одно! И если 

что, и с советской литературой знаком хорошо, ибо вырос при СССР. А вот жить 

проблемами Донбасса или Эфиопии не готов, ибо самому много хочется, 

машинку пора поменять, дети опять же мир хотят посмотреть, да и 

образование получше дать, ибо один раз живем. И да, забыл еще детей, если 

что, отмазать, ибо того возраста. И да, если что, мне не стыдно нисколько! 

 

Ваше право. Только виды и их отдельные представители, которые не готовы, или 

не хотят следовать за эволюцией дальше – деградируют и вымирают. Таков 

закон. Это и к составляющим человечества относится. 

 

Всё это множество слов можно сказать не только об украинцах, но и о нас. Что, 

наша власть не лжёт? Да сколько угодно. Что, наша власть не лицемерит? Да 

постоянно. Или, может быть, наши олигархи грабят народ меньше, чем 

украинские, не забывая при этом сотрудничать с врагами нашей Родины? 

Одним словом, кому война, а кому мать родна. И не русский мир Путин 

вытягивает, а своих братков-олигархов. Как всегда руками трудящихся. Ибо 

если не вернуть Украину в пресловутый русский мир, то в перспективе 

замаячит дальнейшее разрушение того обломка России, в котором мы сейчас 

живём. А значит и путинские олигархи получат под зад коленом. И кстати, что-

то я не слышал, чтобы дети хоть одного крупного капиталиста по передней 

полосе под обстрелами ползали, или хоть танки водили на передовой. В 

отличие от детей руководителей партии в 1941-1945гг. 

 

Да, о нас, и о нынешней России тоже можно много всяких слов нелицеприятных 

сказать, и при том правдивых, это так. Тут принципиальная разница в том, что мы 

с некоторых пор взяли самим народом курс на изживание всего этого, а так 

называемый "Запад", сфокусировавший-спроецировавший себя на Украину, 

наоборот, на всё большее укоренение и расширение всего этого. Нарастает 

расхождение по сути эволюционного масштаба. Речь идёт о 2 принципиально 

разных вариантах эволюционного развития земного человечества: 
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ЗАПАДНЫЙ вариант, который недавно был осмыслен и окончательно определён 

частью человечества (во главе с русским народом) как явный сатанизм. 

РУССКИЙ МИР – не восточный вариант в чистом виде, а именно некий новый 

"третий" вариант. Который и должна была, пройдя всеми ужасами "западных 

путей", и ассимилировав их, родить в мир русская самобытная цивилизация. Вот 

сейчас она этим в муках родовых и занимается. 

Вы в своём комментарии справедливо заостряете внимание именно на родовых 

муках и искажённом от них лице роженицы. Я даю вам возможность расширить 

своё видение-понимание темы. Ибо тут важно за "деревьями" самого леса не 

потерять. 

 

А вы представляете грандиозность задач, которые надо решать? Фактически вы 

пишете о новых уровнях осознания действительности как о массовом явлении. 

И ведь не получается "сделать" нового человека, можно лишь создать 

благоприятные условия, в которых может возникнуть его собственное, 

внутреннее знание, субъективное. 

 

Если отвлечься пока от содержания, а уделить внимание только форме, то 

задача, конечно, сложна, но не сложнее, чем стояла перед русскими в начале ХХ 

века, то есть сто лет назад примерно в это же время. И тогда русские всем миром 

(и "народ", и "власть") справиться с ней смогли – "новые уровни осознания 

действительности" стали для них "массовым явлением". Также были созданы и 

благоприятные условия для появления в них нового человека – с новым 

сознанием, собственным, внутренним, субъективным знанием, и другим, на что 

вы указываете. 

И даже с точки зрения "эзотерической" тогда было выбрано верное направление 

развития, дальнейшей эволюции человечества. Как раз недавно посмотрел 

несколько фильмов про Н. Рериха и доставленное им советскому правительству 

послание от великих учителей Востока, в котором они посылали привет, и 

напутствие, в духе "верной дорогой идёте товарищи". 

Другое дело, что всё это столкнулось с колоссальным противодействием и 

реакцией сил антиэволюционных, в результате чего всё это новое сознание было 

искажено. Была даже попытка физического уничтожения всех его носителей 

(1941-1945). Потом взят курс именно на искажение, а не физическое 

уничтожение, апофеоз этого курса – развал СССР (1991), который был в своё 
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время создан именно как форма для существования и утверждения этого нового 

сознания на Земле. А потом в 1999 году появился В. Путин, и началось нечто 

"непонятное" – типа и "нашим", и "вашим", и за "белых", и за "красных". В итоге 

росли обе эти половины, и когда они набрали предельный для возможности 

своего единства вес, произошёл раскол. Половины развалились, а в этом провале 

всем замаячил какой-то "русский мир", о котором ни "русские", ни остальной 

"мир" толком пока и сказать ничего не могут. Единство этих половин уже 

невозможно. Одна половина стремительно стала "погружаться в землю", 

стремясь утянуть за собой всех, кого сможет ухватить. А вторая – замерла, и 

задергалась в нерешительности. Вот вторая половина – это мы сегодняшние. 

 

Достаточно ли теперь "построителям" русского мира работы со Словом? 

"Вначале было Слово" же. Может быть, нужно учить (массово!) умениям 

работать с информами другой насыщенности? 

 

Работы со Словом для "строителей русского мира" может быть достаточно, если 

за этим Словом будет стоять соответствующая высокая Сила, Энергия. 

Соответственно, надо обращаться к тем Словам, за которыми такая сила есть. И 

такие Слова всячески продвигать, и их носителей-произносящих тоже. 

И тут самый простой бытовой пример – школьная программа по литературе, и 

полемика последних дней вокруг этого, насчёт "что читают наши дети". Ну или, 

если сказать по другому – ЧТО они получают через Слово, силу на какие 

свершения, на какие осознания, и осознания чего? "Архипелаг ГУЛАГ" и "Как 

закалялась сталь" – это 2 принципиально разных Слова, создающих 2 разных 

сознания, и в итоге 2 разных мира. 

 

Тут вот говорят про "после войны". А разве она закончится? Во всяком случае, 

не в обозримом будущем. 

 

Конечно закончится. По крайней мере эта война закончится именно в обозримом 

будущем. Я даже так скажу, она бы уже закончилась, если бы через эту войну не 

решали другие вопросы, более глобальные. Это как "лабораторный стенд", и 

экспериментаторы не спешат заканчивать идущий эксперимент пока не будут 

выполнены все поставленные задачи. И мы как общество тоже составляющая 

этого "эксперимента", и перед нами поставлены свои задачи. И от скорости и 

качества выполнения их зависит длительность "эксперимента". Поэтому уже 
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сейчас русскому народу, людям нужно предпринимать максимум усилий, 

направленных на преобразование самих себя в нужную сторону, формировать 

свой мир "после войны". 

 

Всё равно мы ничего изменить не сможем. У мирового правительства свои 

планы. 

 

Думаю, нам надо меньше думать о планах мирового правительства, и больше о 

НАШИХ планах, и делать всё для того, чтобы ИХ в жизнь провести. 

 

Самое ценное в СВО (не отвергая иные ценности, по типу приобретения новых 

территорий, борьбы с нацизмом, борьбы с Западом, и прочее), это 

проснувшееся самосознание русского народа. 

 

Полностью поддерживаю! Теперь это самосознание нужно развивать и 

направлять. Потому что творит мир именно оно. Кстати, весь этот материал как 

раз и есть иллюстрация одного из вариантов работы с народным сознанием. 

Примерно так надо с ним работать. 

 

5. О просвещении народа. Что сегодня говорить своим детям. Как вести себя с 

ципсошниками 

 

Я до сих пор не знаю, что говорить своему ребёнку подростку. 

 

Самый лучший вариант для вас – найти выступления Путина с 24 февраля 2022 

года, самому их прослушать, оформить в тезисы, и чётко выдать эту схему 

ребёнку. Это будет именно то, что происходит в реальности. Второй по 

"лучшести" вариант – это для самого себя определиться в своей точке зрения 

(какой бы она ни была), и так же выдать её ребёнку. Пусть он уже её 

самостоятельно обкатывает на соответствие реальности. 

 

Почему не проводится разъяснительная работа среди населения, не работают 

люди на местах? 

 

А как её проводить-то с вами? Вот, например, я (Путин, или кто угодно другой) 

вам говорю – это, мол, так и так. А вы мне в ответ – нет, всё не так, а вот тот 
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говорит так, а третий по-другому, я вот изучаю "разные точки зрения". Ну так 

"разные точки зрения" вас и тянут в разные совершенно стороны и места. Вы 

почитайте комментарии по поводу всех этих событий, посмотрите, эти люди, они 

никого не слушают, они сами "лучше всех всё знают". 

 

Учителя в школах детям ничего не объясняют о происходящем. 

 

Пусть учителя говорят, что угодно, или ничего. Главное, вы сами дайте своему 

ребёнку чёткий каркас по этой теме, по которому он сможет думать и 

осознавать, оценивать происходящее. Я вот со своими детьми тоже 

подросткового возраста именно так и сделал, и всё для них встало на свои места. 

Они знают, где тут "чёрное", а где тут "белое", и живут спокойно. И я за них 

спокоен, что им мозг никто не скрутит. 

 

Наши учителя старших классов ничего детям не объясняют ни про СВО, ни про 

дела в мире. 

 

А вы, если есть такая возможность, дайте почитать этот текст какому-нибудь 

учителю старших классов. Кстати, вот у меня у младшего сына (почти 14 лет) в 

школе ввели спец. классные часы 1 раз в неделю, предполагая, что им будут всё 

происходящее в стране и в мире объяснять классные руководители. Только вот 

на них учитель ничего не объясняет, а просто объявляет детям свободное время, 

и дети занимаются тем, кто во что горазд. Ну ладно, я вот сам всё и младшему, и 

старшему могу рассказать-показать на пальцах, да ещё и кучу видеоматериалов 

показать в качестве наглядной иллюстрации, ну и они сами там друзьям своим 

что-то пересказывают, а остальным ни учитель ничего не объяснит, ни дома 

родители, ибо им "некогда" же. В итоге получаем от молодого поколения: "нет 

войне", "моя страна – агрессор", "мы хуже Гитлера", и т.п. 

 

Но надо же объяснять, надо рассказывать! Организовывать просветительскую 

работу! И именно с подрастающим поколением. 

 

Я только за! Тоже много с подрастающим поколением работал в своё время. 

После вуза 5 лет работал преподавателем молодым по гуманитарным 

дисциплинам (философия, культурология), прекрасно ладили со студентами. Но 

очень уж была зарплата низкая, в прямом смысле работаешь за идею, 
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невозможно ни жить, ни семью содержать. Ну и не продвинуться никуда, ибо все 

места "мэтрами" заняты, а сами "мэтры" продвигали только тех, кто такой же как 

они, а они были как раз из серии, которым "русский мир" не нужен. 

В общем, пока вот хоть как-то, хоть что-то на "Дзэне" приходится доносить, ища 

пути пробиться до аудитории сквозь мегатонны Дзэновского шлака (созданного 

во имя золотого тельца монетизации) и постоянные попытки заблокировать 

подобные этой статьи Дзэновскими модераторами под ярлыком "язык вражды". 

 

У нас люди двух слов связать даже в Интернете не могут, самообразование на 

коленке, с ципсошниками6, воинственно украинствующими, нашими 

отечественными предателями общаться не умеют! 

 

Полностью согласен. Особенно насчёт недостатка просвещения и 

самообразования на коленке. Наши люди не умеют грамотно отвечать, не знают, 

что сказать, и как, как противостоять софизмам и эмоциональным атакам. И что 

самое опасное – не ощущают полной уверенности в себе и в собственной 

правоте в диалоге, они как будто всё время перед всеми оправдываются! И до 

сих пор такая ситуация продолжается, достаточно в каком-нибудь "ВКонтактике"7 

зайти в комментарии под какой-нибудь соответствующей темой в крупной 

группе. 

Тут важно в диалогах учитывать такой момент, что не надо играть на поле, 

предложенном противником. Нам их не надо вообще ни в чём убеждать, ничего 

не надо доказывать, ибо им ответы на задаваемые ими вопросы вообще не 

нужны, как и доказательства ваши, и переубеждать там некого. Не тратьте на это 

свои время и силы! Предназначение задаваемых ими вопросов (иезуитских в 

большинстве своём) – просто разрушить сознание собеседника, заложить в него 

информационный вирус. Диалоги превращаются в бесконечные, изматывающие 

вас, вытягивающие всю душу. Поэтому в такие взаимодействия вступать и 

бессмысленно, и опасно. 

                                                
6 В разговорной речи ципсошниками называют сотрудников ЦИПсО (Центр информационно-
психологических операций) Вооруженных сил Украины, которые осуществляют 
информационно-психологические операции, направленные не только против вооружённых 
сил Российской Федерации, но против всего российского общества. 
7 Имеется в виду российская социальная сеть "ВКонтакте", и другие подобные соц. сети. 
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Возможно, единственный смысл в таком взаимодействии – это для себя выявить, 

и различить на форме все эти тонкие нюансы "информационного вируса". Ну и 

убедить самих себя в нам нужном, глядя на всё это как на примеры. 

Лично я уже как только вижу-ощущаю-понимаю, что сознание собеседника 

поражёно этим вирусом, ну или он целенаправленно "методичку" отрабатывает, 

то серьёзный разговор с таким человеком прекращаю, ибо на мой взгляд он уже 

полностью потерян для общества. И не моё дело его туда возвращать, да он в 

моём обществе мне и не нужен, пусть остаётся в том, которое выбрал. 

 

В нашем государстве должна быть создана структура напрямую занятая 

пропагандой. Именно в её недрах должны на профессиональном уровне 

создаваться методички противодействия информационной активности любого 

противника. Даже необходимость игнорирования и отсутствие обязанности 

доказывать или объяснять интернет-троллям, ципсошникам, или просто 

сумасшедшим свою позицию, или действия нашего государства нужно 

доносить масштабно и разрабатывать профессионально. 

 

Конечно, по уму если, то надо этим заниматься профессионально, и ресурсы 

иметь, и возможности. И уж по крайней мере внутри своей страны не должно 

быть таких ситуаций, когда тот же наш российский "Дзен" банит такие материалы 

(как, например, этот) на корню, полностью лишая свою аудиторию к ним доступа. 

А, значит, и лишая возможности осмыслить, осознать. С людьми нужно говорить, 

говорить серьёзно, открыто, и иногда остро, не оглядываясь постоянно во все 

стороны, как бы кого "не обидеть", и чего-нибудь "не того" не сказать. 

Но тут дело ещё в том, что пропаганда такая, она должна быть, что называется, 

от души. Ну то есть, человек должен реально ощущать за собой то, что он 

пропагандирует. Например, если человек видит вокруг себя Правду, социальную 

справедливость, взаимопомощь, братство, и т.п., или хотя бы явное движение 

самого нашего государства в эту сторону, то и пропагандируется ему гораздо 

легче. А если он видит и живёт в одном, а пропагандировать ему приходится 

другое, то это мало куда годится. 

(30.01.2023) 
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Справедливость – национальная идея Руси 

 

Заметка из серии "рука на пульсе истории". 

Года 4 назад в одной индивидуальной медитации по нашей сибирско-йогической 

традиции8 я почувствовал/увидел/ощутил, что на тонком плане Руси наконец-то 

родилась "национальная Идея". По крайней мере то, что можно обозначить 

этим термином – живое, самостоятельное, не искусственно слепленное из 

разнородного старого материала, а именно что правильным образом 

новорожденное. Как отклик на труды и чаяния народа, как результат совместного 

творчества народа и его демиурга. И ее можно приблизительно выразить нашим 

понятием "СПРАВЕДЛИВОСТЬ". 

Тогда я этот значимый момент для себя отфиксировал, и даже с кем-то из йогов-

соратников поделился новостью, правда, без конкретики. 

Ну и так, поглядывал вокруг периодически, на предмет того, как эта Идея будет с 

тонкого плана сюда осаждаться, на форму выходить. Так вот, на сегодня уже 

совершенно очевидно, что Идея сия всё ближе подходит к воспринимаемому 

народным сознанием плану, и уже некоторые аналитики её улавливают, и 

пытаются как-то обработать, в какие-то формы встроить, правда, пока в старые 

одежды этого новорождённого обрядить пытаются. Но важен сам факт. 

И нынешние масштабные "раздачи слонов" от государственного эгрегора – все 

эти деньги пенсионерам, военным, детям, и т.п. – это, с одной стороны, конечно, 

подачки перед грядущими выборами, но, с другой, именно на эту 

свежевыстроенную мельницу новорождённой национальной Идеи (со 

Справедливостью во главе) – первые капли полились, уже плотно-

энергетического материала (финансовые потоки, деньги). 

Так что в целом, считаю, нас всех можно поздравить! Ибо дожили! 

(09.09.2021) 

 

"Нет войне" или "благонамеренные идиоты" 

 

Насчёт активно продвигаемой сейчас темы "Нет войне". И хотя поля 

информационной войны это уже не совсем моя зона ответственности, всё же 

                                                
8 Имеется в виду духовная традиция йоги, в которой работает автор. Подробнее об этом см. 

книгу "Переход 2012. Слово из глубины сибирских руд". 
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решил, что высказаться на эту "НетВоенную" тему необходимо. Просто на 

примере недавно состоявшегося диалога со знакомым человеком (высшее 

социологическое образование). 

Человек: Я за мир! Остановите войну! Нет войне! 

Я: Очень хороший тезис тут мне на глаза попался на эту сегодняшнюю 

разгоняемую "Нет войне" тему: "Люди разделились на тех, кто хотел мира с 2014 

года и тех, кто захотел его вчера". А вообще это всё о том, что надо задавать себе 

и не только себе правильные вопросы. Например, какой именно войне нет? Нет 

войне с кем? Какому именно миру да? Кто будет жить в этом мире, которому да? 

Вы же практически философ по образованию. Широкий взгляд и критическое 

мышление как бы подразумевается. Вещи очень серьёзные сегодня выходят на 

поверхность, в сознание, которые раньше в таких глубинах лежали, что о-го-го. 

Подразумевают серьезное к ним отношение и работу по осмыслению, а вы 

примитивное "Нет войне"... 

Человек: Из меня плохой философ, видимо. Если я правильно поняла, то вы за 

новый мир, который рождается в этой войне. Каждый человек имеет право на 

свое мнение. Задам опять же примитивный вопрос. Если вы за новый мир, то 

почему не воюете там? Почему в танке горите не вы, а какой-то 20-летний 

срочник с 10`ю классами образования, нищими родителями и без критического 

мышления? 

Я: Дело в том, что сейчас такое время, что у вас нет уже права быть плохим 

философом. Ни у кого этого права не осталось. Все эти годы, и даже десятилетия 

(а, возможно, и больше) предполагалось, что вы приложите усилия и станете 

философами хорошими, научитесь разбираться в окружающем мире, в самих 

себе, в других. Поскольку в большинстве своём этого не произошло, и время для 

этого было упущено, то и пришло другое время, время для другого. И сейчас 

другие люди вынуждены на физическом плане собою затыкать те дыры, которых 

могло бы и не быть. Почему горят в танке эти ребята? Да потому что вы не стали 

хорошими философами. За вас и горят. И, заметьте, они свой долг честно и 

самоотверженно выполняют. А вы "поддерживаете" их тем, что форсите повсюду 

"Нет войне", вроде бы из самых лучших побуждений, но вряд ли понимая, чему 

именно вы говорите этим "нет", а чему "да". Вы в большинстве своём хорошие 

люди, но, понимаете, этот как раз тот случай, когда говорят про людей – 

"благонамеренные идиоты". Хорошие, добрые, благонамеренные, 

переживающие, но именно что... "плохие философы". И нет больше права на так 
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называемое "своё мнение". Ну прошло это время детского инфантилизма, когда 

этим "своим мнением" можно было оправдать что угодно, и что угодно 

прикрыть. Сейчас осталось только право на правду, то бишь не на "свое мнение", 

а на то, как оно всё на самом деле устроено. 

Человек: "Как оно всё на самом деле устроено"? "На самом деле" устроено? Это 

говорит мне философ??? 

Я: В том-то и дело, что это говорит вам настоящий философ. Именно на "самом 

деле". Сознание хорошего философа, какими, предполагалось, вы должны были 

к этому моменту стать, может различать разные уровни. И понимает, что на 

уровне социального бытия и отношений всё вполне чётко различается: "черное" 

и "белое", "добро" и "зло", "правда" и "ложь", и т.п. И это различение нужно 

сознательно проводить. Безусловно, есть более высокие уровни бытия (на 

которых не существует уже этих противоречий), но до них абсолютному 

большинству ещё очень далеко идти, большую работу нужно провести по 

развитию своего сознания. Правда, фишка в том, что если вы вот так сейчас сразу 

представите, что вы там находитесь, и имеете право смеяться над "на самом 

деле", то существует большая вероятность, что физически вам не представится 

случай реально эволюционно до этого доразвиваться. Так вот, ещё раз скажу, 

именно для того, чтобы у вас такая эволюционная возможность всё-таки была, и 

горят в танке эти люди, предполагая этим поступком, что вы таки сделаете над 

собой усилие, и в том, как оно есть "на самом деле" на данном уровне, 

разберетесь. 

 

Или вот такой пример. Другой человек под флагом опять же "Нет войне" постит 

глубокомысленные афоризмы из старых умных книг такого вида: 

"Войны на Урантии не прекратятся до тех пор, пока нации будут цепляться 

за призрачные представления о неограниченном национальном суверенитете. 

В обитаемом мире существует только два уровня относительной 

суверенности: свободная духовная воля смертного индивидуума и совокупная 

суверенность человечества в целом. Между уровнем смертного индивидуума и 

уровнем всего человечества любые объединения и ассоциации являются 

относительными, преходящими, имеющими ценность только в той мере, в 
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какой они способствуют благополучию, процветанию и прогрессу индивидуума 

и планетарного целого, – человека и человечества".9 

И оно всё, конечно, так. Но вот что конкретно будет в сегодняшнем реальном 

мире с одной "нацией", которая, например, последовала этому совету, взяла и 

перестала цепляться за свои "призрачные представления о неограниченном 

национальном суверенитете", при условии, что другая "нация" не взяла и не 

перестала? Ответ на этот вопрос человек не даёт. Более того, он не может даже 

поставить такой вопрос. Вместо этого он ставит к своей публикации теги "Нет 

войне" и "Братство народов", и глубокомысленно ограничивает возможность 

комментариев своих афоризмов, чтобы не дай бог кто-нибудь своими вопросами 

не поставил его носом к этой самой реальности "обитаемого мира". 

Друзья, не будьте "благонамеренными идиотами". Ну не то уже время. 

(28.02.2022) 

 

Самые опасные информационные помойки сегодняшних дней 

 

События сегодняшних дней остро ставят вопрос так называемых 

"информационных помоек" в человеческом обществе. 

И я имею в виду даже не "Эхо Москвы" с "Дождём", и им подобные, от которых 

российское общество было только что избавлено. 

Есть помойки более опасные, грязь более тонкая, воздействие на человека более 

изощрённое и тяжёлое по своим последствиям. И вскрыть их сложнее, т.к. 

располагаются они обычно на самой границе официальной науки (любой) и 

эзотерических (тайных) знаний, собирая свой обильный урожай душ с 

приверженцев обоих полей. 

Об одной из таких помоек и состоялся недавно у меня разговор с одним 

хорошим человеком. 

Раскроем тему как раз на примере этого диалога. 

Человек: Вот видео Аркадия Мелконяна, в котором правда о происходящем 

сегодня! И Телеграм-канал "Шок ИнфО". 

Я: Интересно, что это было за видео? (Видео было размещено в YouTube и затем 

удалено оттуда, так что я не успел его там посмотреть). 

                                                
9 Цитата из довольно известного эзотерического труда "Книга Урантии". 
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Человек: Наверное, это была правда, правда о том, что происходит сейчас. 

Я: Опять от нас правду скрывают. 

Человек: Зря иронизируете! 

Я: Тогда расскажите, о чём там было. Чтобы я мог понять, могу ли лично я 

посчитать это за правду, или нет. Потому что сейчас много "правд" в 

информационное пространство выплеснули, и у многих мозг кипит, не 

привыкший к работе по различению на таких оборотах. 

Человек: Не думаю, что мне удастся четко всю информацию передать, потому 

что я далека от политики. Если коротко, человек на этом видео говорит о том, что 

война, которая сейчас происходит не между Россией и Украиной, это не война 

между Россией и Украиной, не война между Россией и Америкой, а уж тем более 

не война между Россией и НАТО, потому-то, весь мир НАТО, в том числе и Россия, 

которой как бы нет, так же как нет Украины, также как нет Армении, и т п. А ещё 

Шойгу состоит в Мальтийском ордене и получил в 2012 году орден. Путин ученик 

Шваба. Ну, о развале экономики мировой вы уже думаю знаете. 

Я: Понятно. Слишком высокая степень абстракции. Вы есть, я есть, мы есть – это 

главное! С остальным со временем разберёмся. 

Человек: Насчёт "мы" я уже не уверена, слишком большое разделение людей, 

потому что сейчас происходит то же самое, что было год, два назад, только в 

другом сценарии, более жёстком. 

Я: Насчёт "мы" надо быть уверенной! Просто состав "мы" меняется. Без 

разделения никуда, у нас же тут "Великий Переход 2012" долгожданный идёт как 

никак.10 Люди-человеки очень глубоко завязли корнями в глубинах, поэтому 

мягкие сценарии, касающиеся только их "крон", где ветерок шелестит листьями и 

птички под солнцем щебечут (так обычно описывали сценарии Перехода в 4 

плотность-измерение эзотерики), не прокатил. Попытка всё сделать по-мягкому и 

по-доброму с людьми привела к тому, что В. Путин на днях очень точно 

обозначил формулировкой – "империя лжи", и формированию шизофренической 

параллельной иллюзорной реальности (яркий пример этого Украина). Поэтому 

стали Переход заземлять и заглублять, то бишь древа сии выкорчёвывать уже на 

материальном плане с корнем, вместе с огромными комьями тёмной плотной 

                                                
10 О так называемом "Великом Переходе 2012" и о том, чем на самом деле является для 
человека и человечества данный феномен, см. книгу автора – "Переход 2012. Слово из 
глубины сибирских руд". 
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материи, в которую проросли эти корни. Таким образом решаются сразу много 

задач, и эта материя выкорчёвываемая высветляется, и прямые каналы в те 

самые плотные тёмные недра образуются, и туда пошли новые токи. И здесь 

люди массово эмоционально-ментально зашевелились, глядя на это всё, и на 

разворачивающуюся перспективу, и пошло в их среде реальное уже разделение 

(Жатва), реальный Переход начался. 

Я: Проблема людей, снимающих такого рода видео, состоит в том, что они 

воспринимают какой-то один срез реальности, ну два, и там капсулируются 

целиком и полностью. И зрителей своих норовят там же замуровать, причём 

зачастую делают это вполне сознательно. Ну вот смотрите. Допустим, что Шойгу 

состоит в Мальтийском ордене, и орден получил, и что с того? Он от этого стал 

хуже министром обороны России, чем без ордена этого был бы? Судя по тому, 

что мы видели в Сирии и сейчас видим на Украине, и в целом по общему 

состоянию российской армии – нет. Орден Мальтийский ему никак не мешает 

свою работу выполнять на высшем уровне. 

Путин – ученик Шваба? Хорошо, пусть будет так. То же самое, это ему как-то 

мешает выполнять свою работу по отношению к его и нашей родине? Даже 

просто судя по всему тому, что про него от злости и бессилия говорят западные и 

прочие "наши партнеры", никак не мешает. Возможно, даже способствует. 

Насчёт развала мировой экономики. Только не развал, а трансформация. 

Деконструкция старых и отживших форм. И это необходимая фаза перед 

построением форм новых. Это как у мудрых братьев индусов есть такой бог – 

Шива зовут. Многие не достаточно мудрые братья индусов, называют Шиву 

разрушителем и всячески его боятся. Но это только исключительно потому, что 

ума не хватает, и замурованы они примерно как те, кто насчёт Мальтийского 

ордена Шойгу переживают. А между тем Шива – не разрушитель никакой, а 

гораздо глубже! Шива – Благой, Шива – Анахат. Даже само имя Шива с санскрита 

буквально переводится, как "благой". Также с Путиным и Шойгу. 

Я: Так, на YouTube я это видео не успел посмотреть, поэтому глянул сейчас в 

Телеграме. Посмотрел сам этот канал, и в ускоренном режиме данное видео. 

Если вам такое интересно и такая "правда" находит отклик, то можно, конечно, 

смотреть. Я же тут вижу просто очередную (одну из многих сегодняшних) 

информационную помойку, задача которых засорять мозги зрителей и 

слушателей. Один из простых критериев, который может помочь отделить 

подобную помойку от нормального ресурса – своё собственное психическое и 

энергетическое состояние после просмотра. После просмотра помоек обычно 
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чувствуешь опустошенность, и руки опускаются, как жить дальше непонятно, 

теряется ориентация в пространстве ключевых смыслов бытия – где "добро", где 

"зло", что "хорошо", что "плохо", кто "прав", кто "не прав" и в чём. 

Полноценная, проработанная информационная помойка как правило является 

выходом на поверхность канала какого-нибудь демонического подключения с 

астрального плана11. Через информацию такой помойки в вас закачивается 

тонкая "сыворотка-растворитель", она растворяет вас изнутри, размывая 

подспудно и все ключевые ориентиры вашего бытия, и потом поток 

растворенного вашего материала по каналам эмоций и разбегающихся мыслей 

собирается в этот демонический коллектор как урожай. 

Человек: А что есть добро, зло, что есть правда и неправда? Чтобы видеть всю 

картинку целиком нужно рассматривать все точки зрения, и исходя из этого 

делать выводы, не только разумом но и чувствованием. 

Я: "А что есть добро, зло, что есть правда и неправда?" – а вот в этом и смысл 

вашего существования, вашего бытия на Земле. Это вы должны взять на себя 

ответственность и сознательно провести здесь все эти границы. Утвердить, что 

здесь будет "добро", а что "зло", что "правда" и не "правда". 

"Чтобы видеть все картинку целиком нужно рассматривать все точки зрения и 

исходя из этого делать выводы, не только разумом но и чувствованием" – 

наверное, сейчас сложную вещь скажу и не очень понятную, но тем не менее. 

Рассматривать "все точки зрения" и исходя из этого "делать выводы" – это не 

позиция Творца. Позиция Творца – рассматривать свою точку зрения и возгонять 

её до золота совершенства, до максимума проявления и реализации, до статуса 

космического Закона. 

Про "все точки зрения" – это как раз инструмент, которым демоны любят свой 

туман напускать, чтобы как раз отделить зёрна будущих Творцов от плевел, 

которым предстоит ещё долго существовать в качестве кормушки демонических 

иерархий. 

Человек: Всё, о чём вы мне написали, мне понятно, но мне не понятно, для чего 

все эти сложности, для чего все эти жертвы? Когда можно поступать другим 

путём. Но другим путём, путём созидания, никогда в этом мире не будет, и 

никакие Переходы не смогут это изменить, да хоть пусть весь мир перевернётся, 

                                                
11 О том, что такое "демонические подключения", и как они влияют на человека, много 
информации в книге автора "Пятая Веда". Например, см. там материал "Правильная 
медитация, неправильная, и демоническая". 
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он всегда будет таким, какой он был. И ещё хотелось бы добавить, как мне 

кажется, нет и прошлого, и нет смысла в нем копаться, нет будущего, есть лишь 

здесь и сейчас, и именно здесь и сейчас мы творим, и лишь здесь и сейчас мы 

можем что-то в себе поменять, не ждать манны небесной, ни от государства, ни 

от президентов, ни от господа Бога. 

Я: "Когда можно поступать другим путём. Но другим путём, путём созидания, 

никогда в этом мире не будет, и никакие Переходы не смогут это изменить, да 

хоть пусть весь мир перевернётся, он всегда будет таким, какой он был" – 

внимательно прочитайте, что вы сейчас написали. Это и есть пример того, как 

воздействует на психику и тонкие тела человека демонические подключения, 

транслируемые упомянутыми вами здесь информационными помойками. 

Размываются ключевые смыслы бытия, плывёт картина мира, плывёт сознание, 

вообще всё как-то размывается, растворяется, разбегается в разные стороны. И 

вот уже и ничего не возможно, и ничего не понятно, и ничего не изменить, и нет 

ни прошлого, ни будущего и т.п. Понимаете, как это работает? 

Человек: Я не говорила, что ничего нельзя изменить, в том-то и дело, что только 

здесь и сейчас можно всё изменить, начинать это нужно с самого себя. И эти 

видео, как вы говорите, с "демоническими подключениями", даже если это и так, 

сильно отрезвляют, и приходит понимание и осознание того, что нужно что-то 

менять в себе, развиваться. Видите, даже на одно и то же видео разное мнение 

сложилось, а вы говорите о том, что есть какое-то "МЫ". 

Я: Дело в том, что то, что вы называете "отрезвлением" – это и есть фиксация 

слива ваших реальных тонких сил, которые только и могут реально исправлять 

любую ситуацию. И такие каналы во всех социальных сетях сегодня для этого и 

делаются. Куча народа это всё смотрит, они "отрезвляются", к ним "приходит 

понимание", "осознание, что нужно развиваться", но в реальности, копаясь в этих 

отбросах, и заражаясь от них, люди по-прежнему остаются ни на что не 

способными, и ничего существенно не меняется. Разводка простая и 

примитивная, но работает! Это примерно так выглядит: с парадного входа вам 

вручают выигрышный лотерейный билет на 1 тыс. рублей, а с чёрного хода в это 

же время обносят весь ваш дом на 10 миллионов. 

И делается это как раз в том числе и для того, чтобы вы не смогли выйти на 

ощущение реального "МЫ", реальной общности и "братства народов". Поскольку 

"МЫ" – это феномен высокого уровня, и для его уловления, постижения, и 

реализации, для запуска этого двигателя, нужно, ну скажем так, залить в бак 
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топлива более качественного. А его уже с чёрного хода вынесли ушлые 

астральные (и не только) товарищи, и свои "звездолеты" заправляют, да ещё и 

через всякие ченнелинги и ченнелеров продолжают новые партии лапши к 

доверчивым человеческим ушам подвешивать. 

Человек: Всё доходчиво. Но всё зависит от уровня духовного, если человек на 

уровне животного, то, возможно, да, всё происходит так, как вы сказали. А если 

нет – немного иначе. И ещё момент, человек, который уже всё понял, он живет 

обычной мирской жизнью, и не ищет уже ответы на свои вопросы. 

Я: "А если нет – немного иначе" – Как? 

"И ещё момент, человек, который уже всё понял, он живет обычной мирской 

жизнью, и не ищет уже ответы на свои вопросы" – это вы за него решили, или он 

сам вам об этом сказал? Человек, который "уже всё понял", по определению 

может жить как угодно. Хочет – обычной мирской жизнью, хочет – необычной. 

Хочет – ставит какие-нибудь вопросы и ищет ответы, хочет – не ставит и не ищет. 

И то, что он уже "всё понял", если он на самом деле всё понял, никак его в этом 

не ограничивает. 

(04.03.2022) 

 

Весеннее равноденствие 2022. Рассвет Руси! 

 

Друзья-товарищи, соратники по трудам йогическим (и не только), сопричастники 

таинств судеб Руси (и не только), чающие миров Единства и Единения жизни 

вечной! 

Поздравляю с велик днём – весенним равноденствием, приходом Свет-Ярилы 

батюшки, сердце коего Красное, на Землю-Матушку, да с открытием Сварги 

златой, обители богов наших ладных, кои Свет есть, Любовь и Счастье для всех 

без остатка и исключения! 

Сам астрономический момент равноденствия вчера был поздно вечером, а 

сегодня с утра – первый восход солнца в Овне, задающий тон-вектор всему 

предстоящему годовому циклу, первый рассвет нового Мира. 

И этот рассвет – рассвет Руси, не той Руси, которая была, но той, которая есть, и 

будет! 

Была, есть, и будет трудами нашими. 
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Рассвет как Правда, как Справедливость, и как ПРАВЬ! 

Правь Ярила Свет батюшка, Сердце красное 

Гой! 

(21.03.2022) 

 

О Свастике светлой замолвите слово. Восстановить Правду! 

 

Чувствую, нужно сказать несколько важных слов о Свастике, и сказать их именно 

сейчас! 

Нового по этой "свастичной" теме сказать нечего уже давно – даже простой 

учебник по культурологии и/или древней истории вам в помощь. Да нового и не 

надо, надо чётко и недвусмысленно разобраться со старым, правильно для себя 

расставить акценты, разграничить "чёрное" и "белое". 

Основная проблема, которая опять обрела живейшую актуальность в свете 

событий последних дней12, здесь в том, что у большинства русскоговорящих 

людей в мире произошло отождествление Свастики и нацизма (фашизма). И 

безусловно понятно, почему это произошло. Потому что в XX веке был гитлеризм, 

который попытался поставить себе на службу этот древний, широко 

распространенный у всех развитых культур Земли, общечеловеческий символ. 

Но. 

Вспомним притчу: "Слово "Луна" – это только палец, указующий на Луну, но не 

сама Луна. Горе тому, кто перепутает палец с Луной". 

Поставим вместо "пальца" – Гитлера с его нацисткой (фашистской) идеологией. 

Вместо "Луны" – Свастику. 

И зададим себе вопрос – зачем нашему русскому народу ещё одно горе? 

Горестей у нас и так уже было предостаточно! 

А теперь по существу вопроса простыми словами. 

Свастика – символ очень древний, практически все народы его использовали, 

часть используют до сих пор. И для них Свастика никак с нацизмом (фашизмом) 

не связана, наполнена совершенно другим содержанием и смыслом, 

                                                
12 Имеется в виду Специальная военная операция (СВО) России на Украине, начавшаяся 24 
февраля 2022 года. 
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практически во всех случаях позитивным (добро, благо, плодородие, 

процветание, благоденствие). Дело не в символе, а в том, кто и как его 

использует. 

Нет "фашистской свастики". Есть фашисты, которые использовали этот древний 

солярный символ в одной из разновидностей (а их множество), и попытались 

вложить в него свой определенный смысл. И если сегодня мы, русские люди, 

существенной частью культуры которых тоже являлась и является Свастика, для 

себя принимаем только ИХ смысл, и следуем тем самым в уготованном ИМИ 

культурном русле, то значит фашисты нас победили. В этом победили. И что, нас 

устраивает такой расклад? 

Сегодня в случае Украины, и особенно укронацбатов ("нацики"), которые все в 

Свастике, нужно тоже чётко различать "Луну" и "палец". Свастика сама по себе не 

является ни символом, ни признаком идеологии нацизма! Признак – это именно 

фашистский вариант её использования, именно такой идеологический контекст. 

Только в таком виде и идеологическом контексте Свастика может являться 

доказательством нацизма, потому как соответствующие люди вкладывают туда 

соответствующий смысл. И претензию следует выдвигать не к самому факту 

использования Свастики, а к тому контексту, в который всё это заворачивается. 

Нацизм не в символах, а в людоедской идеологии! Но определенные символы 

(или их варианты) могут становиться сопутствующими элементами идеологии. 

Кто был, например, в Индии (1,4 млрд. человек), и заходил в храмы, тот везде 

натыкался на Свастику в разных видах. И в Индии её никто с нацизмом 

(фашизмом) не связывает. Но если им показать её гитлеровский вариант, то даже 

там многие понимают, о чём в данном случае речь, потому что в школе 

проходили вторую мировую войну. 

Итак. 

Пришло время сознанию русского народа провести давно откладываемую и 

заметаемую под ковёр работу по различению. 

Народ должен чётко понимать, различать, и видеть, где наша Свастика, а где 

фашистская. Где одна из живых опор и скреп нашей культуры, уходящей корнями 

в глубокую общечеловеческую древность, а где наносная гниль нескольких 

мрачных десятилетий. 

Для сознания (и самосознания) русского народа Свастика, и как символ, и как 

духовно-культурный феномен имеет важное значение, которое было искажено в 
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силу известных событий середины XX века. Сейчас идёт повторение этих 

событий, но уже на следующем витке развития. И самое время внести 

необходимую корректировку в сознание народа, чтобы вернуть ему Свастику, 

точнее, наладить правильное взаимодействие народа с этим феноменом. 

Если есть империя лжи13, значит есть и территория Правды. Отождествление 

Свастики и нацизма (фашизма) ошибочно, это есть ложь. А лжи не место на 

территории Правды. Значит, ошибка должна быть исправлена, ложь должна быть 

развенчана, и на её место должна прийти Правда. 

Нужно восстановить Правду Свастики на Руси. Ибо Сила в Правде! 

(12.04.2022) 

 

С Днём Победы! На Руси родилась наша Правда! 

 

9 сентября прошлого года была сделана заметка "Справедливость – 

национальная идея Руси". В ней говорилось, что на тонком плане родилась 

национальная Идея России со Справедливостью во главе, и начался процесс её 

выхода на форму, в народное сознание. 

Сегодня, спустя 8 месяцев, мы можем наглядно убедиться в пророческом 

характере той публикации. Что произошло главное за это время? На Руси 

родилась своя Правда! Можно сказать, родилась опять. Можно сказать, 

возродилась. Но – Правда! Но – своя! Руси опять есть, что сказать самой себе и 

всему Миру. Есть ради чего жить. Есть за что бороться. 

Мы пока ещё не понимаем в полной мере, какова эта Правда, о чём Она. Пока 

проявляются только её контуры. Пока заполняются живой водой только ещё 

старые пересохшие русла рек народного духа, восстанавливаются и оживают 

старые прерванные связи душ, сковываются и вновь натягиваются разрушенные 

событийные цепи. 

Вместе с тем на разных уровнях набирают силу и процессы сепарации, 

поляризации, отшлаковки того, что проявило себя как противоположный Правде 

полюс – как ложь. 

                                                
13 Имеются в виду слова Президента России В.В. Путина, сказанные им 24 февраля 2022 года: 
"...Поэтому с полным на то основанием, уверенно можно сказать, что весь так называемый 
западный блок, сформированный США по своему образу и подобию, весь он целиком и есть та 
самая империя лжи". 



57 
 

Откуда взялась Правда? Из Справедливости. Правда – это результирующая 

Справедливости, самого чувства, что я знаю (ведаю) Правду, и вместе с тем беру 

на себя смелость и ответственность заявить об этом всему миру открыто, готов 

бороться и отстаивать свою Правду. 

Поэтому Правда всегда конкретна – это наша Правда. И, соответственно, наше 

дело – Правое. 

Поэтому Правда, борьба за Правду, живую и настоящую – создаёт одни миры и 

уничтожает другие, торя тропы земной эволюции. 

Поэтому всегда вместе с Правдой появляется и ложь, появляется враг, который 

будет разбит! 

И появляется Победа, которая будет за нами! 

Поздравляем всех с великим праздником – Днём Победы! Победы нашей 

русской Правды! И именно в этом наша Справедливость, наша Правь! 

(09.05.2022) 

 

Слово о Боге Руси. Русский мир 
 

В чём сила Руси? В правде! 

В чём правда Руси? В слове! 

Что есть это слово правды? Это есть Бог! 

Бог – то единственное слово, в котором нет ни буквы лжи. Правдивое слово. 

Чистая правда. 

Поэтому Русь должна сказать это Слово. 

Должна сказать это Слово всему миру. 

В этом её предназначение сейчас – она должна вернуть миру Бога. Вернуть 

божскую жизнь человечеству, жизнь по-божески. 

Дело не в том, что говорится. Дело в том, как говорится. В том, что 

вкладывается в произносимое слово. Русь должна вложить в своё сегодняшнее 

слово – Бога! 
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И сегодня у неё всё для этого есть, всё необходимое. Её час настал, её "час Бога", 

как говорил Шри Чинмой14. 

Очень важно это понять! Слово о Боге – это не религиозное слово какой бы то ни 

было религии. И это не идеологический конструкт какой бы то ни было 

идеологии. Поэтому не стоит придумывать новых идеологий, или ограничивать 

себя рамками религий. 

Слово о Боге – это то живое слово, в которое вы вкладываете своё чувство 

Высшей правды, рождённое в вашем сердце. Именно сейчас то время, когда 

ваши сердца рождают в мир эту самую Правду, когда ваши сердца полны этой 

Правды, разрываются от Неё. 

Поэтому, русский человек, говори сейчас своё слово, но говори его как Бога, 

говори Богом. Этим ты и создаёшь свой русский мир, который есть мир божский! 

Не обязательно говорить о Боге, но когда говоришь – говори Богом, то есть 

вкладывая в своё слово свою Высшую правду. 

И тогда ты победишь. 

И тогда ты сотворишь мир! 

P.S. Вспомним в этом контексте, что в 2020 году в конституции России Бог уже 

появился. Даже формальное слово о Боге уже сказано. Теперь наполни его силой 

своей Правды! 

(31.05.2022) 

 

"Россия как пробуждается, так на войну" или включение аджны 

Земли 

 

Последнее время в общении с людьми часто сталкиваюсь с вопросами, которые 

хочу осветить на примере своего диалога с одним прекрасным человеком. 

Что происходит сейчас на Земле? 

Что происходит с нашей родиной? 

Куда всё идёт? 

Как к этому относиться? 

                                                
14 Шри Чинмой – один из главных мировых духовных Учителей XX века. 
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Что происходит со мной самим, почему мне так больно, страшно, неуютно, 

двоится в глазах и плывёт сознание? И что мне с этим делать? 

Далее несколько слов от сибирского йога по этим темам, в помощь искренне 

ищущим и радеющим за полноту проявлений света жизни на Земле. 

Человек: Про возрождение Руси у меня сейчас двоякое ощущение, хотя до этого 

было вполне чёткое, получается через тернии пока... 

Я: Русь сейчас однозначно возрождается. И не просто возрождается. Происходит 

более масштабный процесс, когда у Земли как бы выравниваются чакры, от 

верхней к нижней. Идёт их настройка и выравнивание по единому вектору. Не 

как раньше было – кто в лес, кто по дрова. Территории земные и страны-

государства (цивилизации, народы, культуры), что на них располагаются – это 

проекции чакр, они должны точно отрабатывать задачи чакр. Так вот, Русь – это 

аджна Земли, и наконец она включилась, заработала, белый свет аджны 

пробился сквозь все заглушки, и лучом-потоком полился в мир. И, 

соответственно, пошла мощная нарастающая волна перестройки всего во всем 

мире, подстройки. Потому что аджна – это верхняя чакра, она самая высокая и 

главная (если можно так выразиться в данном случае), она задает ведущую 

частоту и направление системе в целом. Соответственно, теперь всё сильнее и 

сильнее трясет и всех остальных, потому что и они начинают выравниваться по 

своей законной частоте, своей функции, своей задаче, от которых некоторые 

отошли за период раздрая и прочей "анархии" весьма далеко. И так будет 

продолжаться, пока уже не выровняется вся система. И каждый грамотный 

духовный подвижник может сегодня оказать большую помощь этому процессу со 

своего места. 

Естественно, это далеко не всем нравится, не всем хочется таких перемен, сильно 

противодействие, и мало кто вообще это понимает. Но в целом и глобально если 

смотреть, то происходит этот процесс. 

Человек: Есть один момент, иногда проскакивает в чувствах, где сильные мира 

сего, когда такое творится..? Действительно, как будто они оставили Землю и нет 

их, не чувствую, как будто все спят, но может у них сейчас другая задача. 

Я: Насчет сильных мира сего. А какое сейчас творится? Разве творится что-то 

плохое? Чтобы сейчас увидеть сильных мира сего и новую Землю нужно 

свершить свой Переход сознания. Вообще народ не в той стороне сильных мира 

сегодня ищет. Для чего мы "калебасили", "алхимичили", и вообще "йогичили" 
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вот уже больше 10 лет15? И все время говорилось – становитесь творцами, 

становитесь творцами, вы можете, человек может, и даже должен стать творцом 

сам, и создавать то, что он хочет. А как доходит до настоящего дела, то все 

разбредаются на поиски сильных мира сего, а как найдут, так окружают, садятся, 

и сидят своим сиднем, жир на муладхаре накапливают. 

Человек: Вот Переход, и события с этим связанные, вижу, что смысл такой, а на 

внешнем плане такая грязь, и боль, и смерть, и это может быть частности, но оно 

бы того стоило. Тут и вспоминаешь о сильных, не в том смысле, чтобы они за всех 

всё решали, а поддержали как-то. Столпы света, ориентиры, поддержка, они как 

бы в сторону отодвинулись. Может, это и есть их помощь, но как бы получается, 

кто выплывет тот молодец, сам. Ты спрашиваешь, происходит ли плохое, а война 

разве не плохое? По природе своей вообще чувствую эту тему весьма 

болезненно и отстраниться очень непросто, хотя, с другой стороны, тоже 

понимаю, в каком мире живём. Россия как пробуждается, так на войну, неужели 

только таким образом? 

Я: Ну даже если только на внешний план смотреть, разве это грязь, боль, и 

смерть? Для народа, который прошёл Великую Отечественную, причем прошёл в 

итоге победоносно, изменив опять же весь мир, то, что происходит сейчас, это 

совсем немного. Нужно смотреть в корень событий. Война – это далеко не всегда 

однозначно плохо, иногда это единственный способ решить задачу, если корни 

этой задачи находятся на такой глубине, что иначе до них не достанешь, кроме 

как методом самого жёсткого погружения в плотные слои. И тогда выбирается 

тот, кто может это сделать. И тогда война – это уже совсем другое, это уже 

миссия, это в буквальном смысле спасение. Отсюда, от ощущения этого 

всплывают сейчас сами собой в народе прямые аналогии с ВОВ, и ещё потому, 

что сейчас идёт как бы доделывание недоделанного русским народом тогда, 

довыкорчёвывание корня проблемы. 

Чувствовать происходящее нужно, не нужно отстраняться, но важно чувствовать 

правильно, то есть задавать своим чувствам адекватные траектории движения. 

Сильные вовсю работают, но я же говорю, учись видеть и понимать их работу. 

Тогда и их форму новую увидишь. Ты просто не туда смотришь, ты смотришь на 

                                                
15 Имеется в виду духовная работа, проводимая автором. Об этом см. книги "Духовная работа 
на Руси. Из первых уст" и "Переход 2012. Слово из глубины сибирских руд". 
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то место, где они были в третьей плотности, а надо смотреть в плотности 

четвёртой16. 

Человек: Ну я вполне адекватно смотрю и понимаю, это душа мать во мне плачет 

о таком пути, и то, и другое присутствует. 

Я: У Великой Матери много форм, кстати. У индусов есть мать Дурга, например, 

или Кали, и они очень хорошо проводят в мир этот аспект материнства. А у 

русских есть Родина Мать, которая тоже знает, как работать с этой глубиной, 

болью. 

(15.07.2022) 

 

Историческая беда русского народа. На примере песни Шамана "Я 

русский" 

 

Думаю, все помнят ту волну всякого разного, которая поднялась в ответ на песню 

Шамана "Я русский". Была среди этой волны и т.н. "песня-пародия" от деда 

Архимеда, неоднозначного медийного персонажа (YouTube-блогера), с как 

сейчас принято говорить "либеральной гнильцой". 

Однако хочу отметить такой тонкий и даже деликатный момент – именно эта 

"гнильца" часто позволяет ему точно вычислять и талантливо выводить на свет 

Божий гниль ещё более опасную, скрытно поражающую народ и общество в 

переломные моменты его истории. А у нас сейчас именно такой на дворе! 

Далее диалог с одним человеком, который посмотрел эту "песню-пародию". 

Человек: Что-то захотелось этому вашему деду с ноги в табло залепить)) 

Я: А просто надо уметь пользоваться такими вещами. Историческая беда русских 

как раз в том, что они этого не умеют, во многом оттого и страдают. А надо 

учиться, раз опять выпал народу такой шанс. Вот упомянутый в ролике Шаман, 

если вслушаться в слова его песни, как раз тащит народ по старым лекалам, 

                                                
16 "Плотность опыта" – это современный эзотерический концепт. В первом приближении 
можно иметь в виду соответствие так называемых "плотностей опыта" и энергетических 
центров (чакр) человека. То есть, третья плотность соответствует Манипуре (живот, пупок, 
солнечное сплетение), и всему набору связанных с нею смыслов, четвёртая – Анахате (грудь, 
сердце), и т.д. Более подробно этот концепт раскрывается автором в книге "Пятая Веда" 
(дополненная версия 2024 года издания). Там см. "Приложение. Путеводитель по великому 
квантовому Переходу". Или см. статью "Путеводитель по великому квантовому Переходу" в 
Интернет-журнале "Пятая Веда". 
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призывая как бы закрыть глаза на гнилые места и тёмные не проработанные 

глубины народного подсознания. Эти слова заряжают энергией, они по-своему 

сильны, но это тот самый случай, когда выиграв битву можно проиграть войну, 

или когда стратегией поступаются во имя тактики. Он за то, чтобы лепить с ноги в 

табло, желательно на лихом коне с шашкой наголо. А так больше уже нельзя, 

нельзя эту схему в очередной раз воспроизводить, ибо лимит на её применение 

русскому народу исчерпан. 

И соответственно высшее сознание народа выводит на передний план таких 

персонажей как "дед" сей, или Анатолий Шарий17, или ещё кто, и даёт им 

трибуну, дабы они могли в сии тёмные и старательно замалчиваемые места 

смачно поплёвывать. А само в это время снимает обратную связь, какие реакции 

пойдут в народе, что делать станут – в табло с ноги лепить, и прочими 

штукатурно-малярными трудами заниматься, или вглядятся всё-таки в сию 

бездну собственную, и найдут силы не отвернуться, но выводы сделать, 

коррективы внести должные, проработать в общем, во имя светлого и лучшего 

будущего. 

Человек: Уметь пользоваться чем? Никакой конструктивной критики я от 

"дедушки" не услышала. Желчь одна. А в вашем ответе высокопарные фразы ни 

о чём. 

Я: А тут дело и не в критике ментальной. Тут дело в энергетике. Нужно уметь 

грамотно и с пользой для нас самих пользоваться той энергетикой, которая 

транслируется этими людьми, как представителями определённых сфер и слоёв 

Земли, и на которую у вас реакция, выраженная посылом "залепить в табло". 

Есть хороший фильм (книга) "Тихий Дон", там наглядно на судьбах людей 

показано, как выплеск такой энергетики скручивал не готовых к нему людей в 

бараний рог, полностью дезориентировал, и к чему это приводило в жизнях их, и 

народа в целом. 

(06.09.2022) 

 

Разлилась кровь по жилам! Или что принесла мобилизация России 

 

Помню, лет 15 назад, когда я изучал "Концепцию Общественной Безопасности" 

(КОБ), Достаточно Общую Теорию Управления (ДОТУ), был активистом 

                                                
17 Известный украинский журналист и видеоблогер. 
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Концептуальной Партии "Единение" (КПЕ)18 в наших кругах главной была идея, 

что всё это, и сами материалы, и наша деятельность – мёртвая вода, 

заживляющая смертельные раны на многомерном теле нашей Родины, 

собирающая и сращивающая её оторванные и рассеянные по разным временам, 

мерностям и плотностям члены. И так оно и было. И многие сыны и дочери её на 

протяжении лет работали именно на это, вкладывая все свои силы, средства, 

отдавая жизни. 

И труд этот принёс свои плоды. Настало время живой воды! Пытливому взгляду 

настоящего эзотерика-практика открывается многое в происходящем сейчас, но 

мы расскажем только об одном. Мать снова обрела своё полноценное живое 

тело – мать Россия, матушка Русь. "Тело" – наименование условное, имеет 

смысл понимать это как тело души народа, как сложный инструментальный 

комплекс, предназначенный для проведения и реализации на земном плане 

высших чаяний его души. 

Мы не будем касаться здесь темы того разряда-вспышки, который запустил 

сердце (это слишком тонкий момент), отметим только, что сердце тела души 

русского народа опять ощутимо для самого себя и всего мира бьётся. 

Мы коснёмся актуальной темы крови, которую стало разгонять по жилам сие 

сердце, наполняя реальной жизнью и прочищая мощным потоком 

фундаментальных (муладхарных) энергий каждый закоулочек, пробивая каждое 

узкое место, вымывая весь шлак наносного и нежизнеспособного. На 

событийном плане переживаемой в чувствах реальности это выразилось как на 

днях объявленная военная мобилизация19 части русского народа под настоящую 

жизненную Задачу и Цель. Мобилизация затронула все слои общества, все 

сферы, все субъекты государственного образования, и через самих людей, 

потоками перемещающихся сейчас из одних углов нашей необъятной родины в 

другие – все сектора тела Руси матушки. Это болезненный процесс, подобно тому 

как болезнен приток крови в отмороженную конечность, но необходимый. 

И хотя это сейчас сложно, ибо на поверхности своей успели отвыкнуть люди 

русские за годы своего небытия жить на пределе, упорядочивая своё житие по 

устремлённому ввысь Вектору, но всё-таки уже возможно почувствовать 

                                                
18 В настоящее время признана запрещённой на территории Российской Федерации 
организацией. 
19 Имеется в виду частичная мобилизация, объявленная в России 21 сентября 2022 года. 
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ответный поток благодарности Матери своим детям, ясными слезами радости 

омывающий их души. 

(27.09.2022) 

 

И если они на Западе – сатанисты, то кто тогда мы 

 

И вот дожили мы с вами до момента, когда маски стали сбрасывать, и вещи 

называть открыто своими именами уже на самом высоком уровне. 

30 сентября в своём выступлении наш президент В.В. Путин сказал много разного 

правильного, но самое главное, что прозвучало из его уст – это термин 

"сатанизм" по отношению к "западной" половине мира, точнее, к управителям 

этой половины и их замыслу всего земного мироустройства. 

Из этого заявления 2 следствия: 

1) Если они сатанисты, то строят они только одно – ад во многообразии его видов 

и форм. Ад на Земле. Но тогда какие тут могут быть переговоры, договорённости, 

компромиссы, и прочие "бизнес-решения"? С кем? 

2) Если они – сатанисты, то кто тогда мы? И что строим на Земле? Какой 

замысел собираемся реализовать? Что предлагаем людям, народам, странам, 

желающим иного сатанинскому мироустройства? Ведь само подобное 

обличительное заявление предполагает фиксацию противоположного полюса. 

При этом отдаём ли мы себе в достаточной степени отчёт, что такое "сатанизм", 

разбираемся ли в его видах и формах, сможем отличить, что относится к одному 

полюсу, а что к другому? 

Когда крупная наша федеральная сеть, купающаяся в прибыли, платит своим 

работникам по 25-27 тыс. руб. в месяц, выжимая из них все возможные 

человеческие соки, а потом выбрасывает за ненадобностью, как расходный 

материал, заменяя новым – это сатанизм? Это тянет на филиал ада на Земле? 

Или тут мы готовы к "компромиссам" и "бизнес-решениям" с партнёрами (адом, 

получается)? 

Когда наша молодая семья 15-20 лет живёт с ярмом ипотеки на шее, в 3 раза 

переплачивая банку от изначальной суммы на квартиру – это сатанизм? Или тут 

тоже возможны "всякие варианты"? 

Есть проявления сатанизма внешние, а есть внутренние, которые ещё нужно 

суметь правильно распознать. Вот внешние (и самые простые, явные) сейчас 
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выдавило на поверхность, идёт их осмысление-переработка, на их фоне 

запускаются процессы какого-то самосознания нашего народа. А вот про 

внутренние (и не такие явные), чтобы не забыли в этом угаре – это важно! 

И тут дело в том, что если говорится "А", то неминуемо будет сказано и "Б". Если 

вы открыто называете врага его именем и на виду у всего мира поднимаете 

знамя на борьбу с ним, то вы призываете на свою сторону могучие и 

бескомпромиссные Силы. И им теперь надо соответствовать! Они не разбираются 

в сортах г...а, а поворачивают к нему лицом, и выкорчёвывают отовсюду, из всех 

сфер и областей жизни то, что им противоположно. И начинают всегда с тех, кто 

их призвал. 

Народному сознанию следует уделить самое пристальное внимание своему 

пониманию "сатанизма" и своему к нему отношению во всех выявленных 

формах. Ибо теперь после заявления нашего народоводителя предполагается, 

что мы можем и даже должны сатанизм сей в себе, и даже в других преодолеть. 

Это по крайней мере следует из самого факта объявления чего-то (кого-то) 

сатанизмом. Мы, мол, не такие, а значит и право имеем "агнцев" от "козлищ" 

отделять, и точки на "И" расставлять. 

И вот тут необходимо понять, что упомянутая проблема не исчерпывается 

отрицанием "традиционных ценностей", или тем, что вместо "мама" и "папа" у 

нас могут быть "родитель 1" и родитель 2", как сказал В. Путин. Выше приведены 

навскидку ещё 2 примера матёрого сатанизма в нашем обществе, и у меня 

большие сомнения, что люди, собравшиеся в тот день в зале и слушавшие речь, 

понимают, что это именно сатанизм (а не "эффективный менеджмент"), и 

готовы заняться переводом всего этого на божские, скажем так, рельсы. 

Но без хотя бы такого (для начала) расширения своего понимания сатанизма, всё 

это полумеры, без толку. Ну это если на самом деле имеется цель с явлением 

этим бороться, и иное миру не только предложить, но и отстоять право его на 

бытие в Земных условиях. 

Так вот. 

Если мы не сатанисты, тогда кто? 

Если мы не ад на Земле строим, тогда что? 

(03.10.2022) 
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Сыны и дщери мы Зари 

 

Сыны и дщери мы Зари! 

И рождены не для того, чтоб кровью мир залить, 

Но чтоб омыть его от крови. 

(07.10.2022) 

 

Мы строим Дом! Или как России победить США, Британию, и прочих 

англосаксов 

 

Существуют тонкие (эзотерические) моменты управления ситуациями. Это 

касается и войн в том числе. Особенно актуально это сейчас, когда идёт война 

между миром западным и миром Русским. 

Об одном из таких моментов наглядный пример из недавней переписки с одним 

очень хорошим человеком. 

Заранее повторюсь, для тех, кто способен, сейчас самое важное сосредоточить 

своё внимание на вопросах, озвученных в конце переписки. 

Человек: Привет. Это у тебя я читал по работе на тонком – мол, всегда есть откат, 

ответная волна? Я к чему, позавчера пробовал встроиться телами в район 

Красного Лимана. Работал на оберег наших + отключение ВСУ (вооруженные 

силы Украины) от эгрегора. Что что-то получилось – пришла инфа, тут нет 

сомнений. Но откат тоже пришёл. Один из аметистов своих заговоренных 

потерял (видимо, на себя забрал часть отката), по здоровью словил немного, и в 

семье вспышка была, каких давно не было. Я полез без подготовки. Сейчас хочу 

подготовиться. 

Я: Привет! Я тоже об этом писал, да, но вообще об этом много где есть, истина 

больше из разряда прописных. Вообще же тут как в этих делах устроено. Так, 

конечно, тоже можно, как ты пишешь, маги так разные делают, экстрасенсы, они 

все лезут на острие ситуации, условно говоря, в самую гущу, погружаются в 

ситуацию, и начинают там воевать напропалую. Представь, сколько сейчас там 

таких желающих с обеих сторон, и какая плотность. И, соответственно, какая 

сложность достижения результата. Никаких аметистов не хватит, здоровья, и 

семей. 
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Эмоциональная вовлечённость в ситуацию понятна, но вот более грамотные 

маги, почти уже йоги которые, они несмотря на вовлечённость не сужают своё 

сознание до погружения и увязания в конкретном событии. Они работают на сам 

событийный план, в котором много таких событий, и они тасуются там как карты, 

у них до последнего меняются там возможные полюса и результаты. Такой маг, 

он сосредотачивается на саму стену, а не на кирпичи, а то и на сам дом. 

Поскольку если проработан и готов на тонком плане дом, то исполнители разные 

на разных планах сами уложат кирпичи, и сами разберутся, какой куда засунуть, 

какой разобьётся, может, при этом, какой заменят, и т.п. Это их творческий 

процесс. 

В ситуации любой куча завязок, и если быть в неё погруженным, то никогда точно 

не знаешь на самом деле за какую веревочку дернуть, и что от этого реально 

развяжется, и станет ли от этого на самом деле лучше. Допустим, вот отход 

русской армии от Лимана может повлечь пристальное внимание народа 

(общества) к командованию на всех планах, вызвать всякие нужные 

перестановки, поднять кучу нужных вопросов, опять же в обществе стать 

прививкой от шапкозакидательства, и многое, многое другое полезное, если 

работать с позиции постройки самого дома. А вот упереться из последних сил и 

победить иногда значит – не дать выйти на поверхность в проработку каким-то 

важным темам и вещам. То бишь, если уж лезть и так вот "магически" качать, то 

что-то более важное. А в самих ситуациях там сейчас миллионы людей сидят, там 

плотность гранита километровой толщины. 

Кстати, именно так и работает т.н. "мировое правительство" (и прочие 

"англосаксы"), на этом высоком уровне, и потому и держалась эта конструкция 

века. А когда появились в России намеки на свой Дом, причём не ментальный 

"образ будущего", а именно по всем планам простроенная от низа и до верха 

Конструкция, так сразу и пошло быстрое расслоение. Да так, что В.В. Путин в 

пятницу (30 сентября 2022 года) уже открыто назвал своими именами вещи, мол, 

вы, ребята, сатанисты, и следовательно строите тут ад. Ну а мы тогда по логике 

вещей кто? И что строим мы? Вот это надо качать, и аметисты имеет смысл 

сейчас вкладывать в эту Конструкцию. 

(10.10.2022) 
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Почему Россия тянет с мощным ударом по Западу. Уничтожение США 

и Британии 

 

После того как 30 сентября 2022 года Россией был сделан к новому миру шаг 

первый – слово о сатанизме прозвучало, и зафиксировало мировое 

размежевание, вместе с появлением противоположного им полюса – нас. 

Настало время шага второго – ответить на вопрос, что теперь нам с ними делать? 

И с кем конкретно? 

1. Сегодня часто многие из нас мыслят так: "Почему Россия тянет с мощным 

ответным ударом Западу? Почему позволяет глумиться над своими солдатами, 

обстреливать наши города? Причин несколько, некоторые очевидны и так. Но 

одна из них требует отдельного пояснения. Она заключается в том, что наш враг 

скрытен и коварен. Он прячется за разными народами, вина которых только в 

том, что они повелись на пропаганду. Ну уничтожим мы эти народы, получим 

ярлык агрессоров, а дальше что? Будут другие народы подвергнуты 

антироссийской пропаганде, мы и их уничтожим, и в конце концов восстановим 

против себя весь мир". 

И вот здесь кроется существенная ошибка, сковывающая руки, и не позволяющая 

уничтожить то, что должно быть уничтожено. 

Дело не в народах! Зло в той или иной степени и форме будет в мире 

существовать ещё долго, туда-сюда кочуя, там и здесь проявляясь. Но нельзя 

давать ему высоко поднимать голову – то есть давать в руки соответствующие 

инструменты, и позволять прокачивать их до серьёзных масштабов. А 

произошло именно это. 

На сегодняшний день злом на Земле сформированы и используются 2 

инструмента именно мирового масштаба влияния – это государства 

Соединённые Штаты Америки (США) и Британия (в первую очередь Англия). 

Подчеркнём, не народы как таковые, населяющие сейчас эти территории, а 

именно государство, которое довлеет и формирует и их самих, выстраивая по 

заданному вектору, и использует данные народы как проводящий волю зла в 

остальной мир материал. 

Инструмент – это само государство, их сегодняшняя государственность как 

таковая! 
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И только у этих двух инструментов есть реальная возможность и необходимые 

рычаги проводить злую волю в мир именно в катастрофических для мира 

масштабах, заражая и все остальные народы планеты, искажая и их 

государственность. 

Например, возвращаясь к приведённой выше цитате. Кто будет подвергать 

другие народы "антироссийской пропаганде", если не будет самого источника 

этой пропаганды? 

Народонаселение этих инструментов, конечно, тоже не ахти какое уже, но сами 

эти народы в критических масштабах ничего не смогут в мир провести и сделать 

"сатанинского", если убрать ту мощную конструкцию (государство, 

государственность), которое и их самих использует как расходный материал. 

Отсюда вывод. Речь не идёт об уничтожении народов. Речь должно вести об 

уничтожении государств! И чем дольше мы будем тянуть с уничтожением двух 

упомянутых государств-инструментов, тем больше на Земле будет уничтожаться 

(во всех смыслах) народов. 

Что имеем в виду под уничтожением? США и Британия должны перестать 

существовать именно как полноценные государства, должны развалиться, и 

желательно как можно катастрофичнее для самих себя. 

Что произойдёт тогда? Например то, что произошло с СССР при его распаде. Всё 

влияние СССР на мир сошло на нет, все военные базы за рубежом потеряли 

актуальность и были свёрнуты, все разведывательные сети разрушены, вся 

поддержка дружественных стран прекратилась. И населению (народам) СССР 

стало уже не до продвижения своих идеалов и взглядов ("повесточки") в мир. 

Вопрос только в том, как это должно быть сделано. Как их уничтожить? Самый 

лучший вариант – это конечно их самораспад, а не ядерные удары, которые тоже 

никак не исключены как крайняя мера. И очень желательно для ускорения 

процесса и минимизации издержек такой же "самораспад", как и наш СССР 

"вдруг" "самораспался". 

Но понимаем ли мы (и наши народоводители) это? Делаем ли необходимое в 

этом направлении? 

2. Ещё сегодня многие мыслят так: "Россия должна показать пример 

справедливого государственного устройства. Тогда воевать не придется – народы 

сами пойдут за Россией". 
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Но дело в том, что это так не работает! Сегодня уже та стадия развития ситуации, 

когда народам, потенциально способным за Россией пойти (ну или просто 

спокойно в мире жить, торговать друг с другом, работать), и головы не дают 

поднять их же собственные правительства. Как физически не дают – разгон 

протестных демонстраций, и т.п. Так и психически – постоянная ложь, "фейки", 

искажение информации и действительности. 

Вариант с Россией как примером сработает только в том случае, если 

предварительно снести именно имеющуюся на данный момент 

государственность этих народов. Причём не всех, а, повторим, только два 

основных инструмента зла – США и Британию. Остальные вскормленные ими 

"европолитики", и не только "евро", слетят автоматически сами после 

прекращения поддержки со стороны указанных двух образований. 

3. Ещё, когда начинают размышлять об означенных выше вещах, говорят так: 

"Гражданская война – единственный вид войны, который может полностью 

уничтожить государство. Делается ли что-нибудь для начала гражданской войны 

в Европе и США? Время покажет". 

Но дело в том, что, по большому счёту, в Европе гражданская война не нужна. 

Нужно чтобы у них там развалилась только Британия, любыми способами. Внутри 

этого образования пусть происходит всё, что угодно, какие угодно противоречия 

разрастаются, по любым линиям разделяются. Как сказано, этот Карфаген 

должен быть разрушен! 

Гражданская война не обязательна и в США. По крайней мере полноценная. 

Пусть более-менее мирно разделятся по каким-нибудь признакам на несколько 

мелких государств-осколков. И займутся тем, чем занимались все бывшие 

республики СССР – укрепляют "суверенитет", делят бывшее общее имущество, и 

грызутся друг с другом, быстро спуская в песок всю свою сатанинскую силу. 

4. Что здесь главное? Главное в том, чтобы разрушив, раздробив указанные 2 

самых крупных инструмента зла (сатанизма), и лишив их тем самым силы, 

контролировать в дальнейшем и эти осколки, и всё мировое пространство с 

целью недопущения развития на чьей-либо базе возможных новых инструментов 

до критических для всех масштабов. 

И даже если потом кто-то будет упрямствовать в своём сатанизме, то это его 

право на зло, и нет большой нужды принуждать его к другому силой. Пусть 

пробует жить так. Лишь бы в таких случаях не допускать всё того же самого – 
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возможности роста до сатанинского инструмента планетарных масштабов 

влияния. 

Итак, время второго шага пришло. Казнить нельзя помиловать! 

P.S. Фрагмент из книги "Беседы Друга" (А.Н. Чехова-Дервиз) – личного дневника, 

в котором автор записывала Слово, получаемое от одного из Великих Учителей 

человечества. Данная книга относится к вехам русской линии мировой 

теософской традиции. 

"Америка – это страна больших достижений, но достижения эти задерживаются 

приливом тех душ, которые не должны были там быть, а пришли, допущенные 

злыми и темными. Эти души мешают, они ведут к ненависти, к войнам и 

предательству. Пока в этом состоянии, в котором она находится, – это страна 

предательства и вражды. Немногие, идущие к свету, – в колебании и неверности 

своих решений тоже недалеко ушли от идущих к темному. Это страна, где 

должен был быть рассвет, и не будет. Она обречена, хотя многие из душ спасутся. 

Спасения для нее не будет. Она, подобно Атлантиде, уйдет с лица земли. Но не 

ты увидишь это. Не скоро. Ты не увидишь. Но Я говорю это тебе и всем, чтобы 

знали. Это страна, где материальная сущность преобладает, покрытая сладкими 

стихами и словами о бессмертии и о Боге, но нет Бога и нет веры, а только 

официальный покров религиозности, которого надо опасаться. Берегись того, что 

идет оттуда, как яда. И не считай, что если случайно попалось туда доброе, то 

доброе и все в этом мире. Дух творчества покидает ее и уходит к другим странам, 

и предсказание о новых телах именно в этой стране – не сбывается". (Июнь 1963 

г.) 

(28.10.2022) 

 

Медитация за мир между Россией и НАТО. Вы это серьёзно? 

 

Тут пара ракет в члена НАТО Польшу прилетело. Ракеты по опубликованным фото 

обломков уже понятно чьи, но, конечно же, хотят повесить этот факт на Россию. 

И на этом фоне опять пошла подниматься новая волна в среде международной 

эзотерической братии насчёт "миру мир". Называется это "медитация за мир 

между Россией и НАТО". 

Это прямо целое такое направление в современной эзотерике – "медитации за 

мир". Современный эзотерик – человек, как правило, добрый, чувствительный 
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сердцем, но сознанием весьма наивный, и к тому же взращённый уже не на 

серьёзных эзотерических трудах (и в соответствующих им заботах), а 

вскормлённый суррогатом искусственных смесей ченнелинга, и прочих посланий 

от срединных астральных цивилизаций Космоса, как правило демонической 

направленности20. 

Но наш эзотерик о таких сложных вещах задумываться не хочет. Не хочет 

выныривать из океана астральных молочных смесей к поту и крови земной 

реальности. Его сердцу мир подавай! И не просто мир, а мир между Россией и 

НАТО! 

И ему бы включить своё сознание, и подумать над тем, что НАТО – это прежде 

всего военный блок, и цель его одна – военным путём отстаивать свои 

интересы. И если на пути этих интересов кто-то стоит, то по логике НАТО, он 

должен быть или поглощён (и приведён к общему западному знаменателю), или 

физически уничтожен. И других вариантов у этого механизма просто нет. Или – 

или! И сегодня на пути НАТО стоит Россия. 

Ему бы задуматься крепко, а как при таком положении вещей в реальности 

вообще возможен желаемый им мир? Мир между НАТО и не только Россией, а 

вообще хоть кем-то, кто не НАТО. Мир между сердцем и летящей в него пулей. 

Ну как? Как? 

А никак! Такой мир невозможен! И такие медитации бессмысленны. Точнее, 

смысл у них есть, вот только медитирующие о нём и не догадываются даже, льют 

воду совсем не на ту мельницу, о которой думают. 

И если уж нашим добрым, искренним, сердечным, но весьма наивным 

эзотерикам уж так хочется мира, и именно медитативным путём его 

установления, то медитировать надо на разрушение НАТО. 

На разрушение НАТО, на распад этого военно-политического блока надо 

медитировать! 

На то, чтобы сам автомат, выпускающий эти летящие ко многим сердцам 

народов Земли пули, рассыпался в пыль и прах, перестал существовать. 

                                                
20 Более подробно об этой очень серьёзной и важной проблеме современной эзотерики и 
самих эзотериков см. книгу автора "Пятая Веда" (дополненная версия 2024 года издания). Там 
– "Ченнелинг и проблемы эволюции нашего планетарного Сознания". Или см. статью 
"Ченнелинг и проблемы эволюции нашего планетарного Сознания" в Интернет-журнале "Пятая 
Веда". 
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(16.11.2022) 

 

"С нами Бог" и "Мы за правду" – что это вообще значит? 

 

Недавно на известном российском Интернет-ресурсе "AfterShock" я опубликовал 

материал на актуальную в современный момент времени тему "И если они – 

сатанисты, то кто тогда мы?", который вызвал живое и насыщенное интересными 

смыслами обсуждение. 

Хочу поделиться здесь с вами тематическими выдержками из своего ответа 

одному хорошему человеку. 

Насчёт "правды" и "истины". Истину я понимаю так же, как обозначили вы. А 

"правда" – для меня это что-то типа постоянного процесса моделирования 

Истины на нашем уровне реальности. Чья модель адекватнее, тот и больше 

молодец. Поэтому "правда" может меняться периодически, разные люди, 

разные общества могут иметь свою "правду". Все могут поднимать флаг и 

заявлять "я прав", и идти биться друг с другом за правду. И не обязательно 

ситуационно будет побеждать та "правда", которая ближе к истине. В общем, 

когда говорят "мы за правду" по сути это значит, что мы вот точно с чем-то и в 

чем-то самоопределились, настолько, что готовы за это уже и постоять по-

серьезному, и это само по себе уже хорошо. Это двигает эволюцию во вселенной. 

Насчет "с нами Бог". Так-то Бог со всеми будет, но с теми чья "правда" (модель) 

ближе (адекватнее) к той самой Истине (законам), к тем он как-то поближе будет. 

И если проведя большую работу на многих уровнях, они реально убеждаются, 

что, да, выработанная ими "правда" и правда Истина, то они могут спокойно, 

положа руку на сердце, говорить "с нами Бог", вкладывая туда именно этот 

смысл. Правда, на самом деле, этот факт сам по себе им ещё не гарантирует, что 

они сумеют тут на Земле свою "правду" отстоять, и её не задавят те, чья "правда", 

может, и не Истина, но зато силёнок накоплено побольше. Земля сложное и 

интересное место. 

Насчёт "справедливости" тоже людям надо понять, что она не универсальна, она 

именно что наша, со всем, что из этого следует. Но опять же никто нам не 

мешает взять и попробовать по своей справедливости судить всех остальных. 

Если наша справедливость, как и наша правда близки Истине, то это даже хорошо 

получится. А если нет, то что ж, придётся в последствии ответить, пожать, так 

сказать, горькие плоды кармы. 
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Насчёт лозунгов "С нами Бог" и "Мы за правду". Вы пишете: "Понятно, что 

люди хотят найти ориентир за что сейчас идет борьба... И эти 2 фразы 

очень сильные, и идущие из прошлого, дающие энергетику" – очень хорошее 

замечание, я тоже это ощущаю! Именно так. Сейчас идёт реакция у людей чисто 

на энергетику, которая их как шарик надувает, и им начинает казаться от этого, 

что они понимают, о чём это. Но на самом деле, они пока не понимают. В этом и 

задача по-хорошему, чтобы они на базе этой энергетики возвели какой-то храм 

смыслов. Для себя четко обозначили, в чём именно их сегодняшняя "правда", и 

какой для них сегодня "Бог" (тот, который с нами). И вот это уже и начали 

обкатывать в имеющейся реальности. 

Вы пишете: "У вас есть понимание, чего хочет в среднем человек живущий в 

России на здесь и сейчас? И что сподвигнет человека хотеть более высокого, 

точно не сатанинского? В разное время этот вектор "среднего хочу" разными 

способами направляли" – тут ключевое, что это вектор, он направляется. Более 

того, он не может не направляться, его должно направлять! И это всё равно кто-

то делает, даже если мы вроде как от этого всячески дистанцируемся, по 

аналогии с "рынок порешает". Но рынок порешает как раз так, как ему направит с 

надстоящего уровня тот самый вектор, который просто скрыт от невидящих (или 

не обладающих достаточной широтой обзора) глаз. Человек, общество – 

пластичный материал. Да, у человека есть определенное ядро, стержень, но всё, 

что вокруг этого стержня, достаточно пластично. То бишь, людей можно 

создавать, и в хорошем, и в плохом смысле. Ну или помогать им стать такими, 

или другими. И точно так же в этом процессе идет сверка с эталонными 

состояниями, как и в теме "правды-истины". По большому счёту можно и не 

спрашивать, что хочет средний человек сейчас, можно создавать ему это хотение. 

Если есть ресурсы такого рода влияния на общество, и понимание 

необходимости этого. А ждать от современного среднего человека понимания, а 

уж тем более стремления к чему-то высокому, это значит никогда не дождаться. 

Вы пишете: "Как я понимаю у нас в России от этих направителей как раз 

иммунитет выработался. Поэтому и "стойки" на национальные идеи, 

"религию" и все, что будет меня учить как нужно. Забавный вывод я тут 

родил... И как нам в этом находить единый вектор? Через какие смысловые 

коды?" – это ложный иммунитет! Его точно так же учат как ему нужно жить, 

только через другие входы к нему заходят, а вот как раз традиционные 

культурные входы специально загадили, и это плохо. Потому что вроде как 

теперь он от этих всех "направителей" свободен, но на самом деле еще в более 
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тяжелом состоянии оказался, потому что мало того, что управляем, так ещё и не 

даёт никому ему глаза открыть, ибо "иммунитет к направителям выработал", и 

сидит довольный, деградирует в заданную сторону. 

(07.12.2022) 

 

Почему Индия переименовывается в Бхарат, и три новых даньтяня 

планеты Земля 

 

Вчера на весь мир прогремела новость о том, что Индия официально собирается 

этой осенью изменить название на "Бхарат" – своё исконное, древнее 

наименование. 

"Индия", как отмечают сами пока ещё "индийцы", мол, это ненавистное им 

наследие британского колониального прошлого, как рабское ярмо на шее висит 

до сих пор, да вдохнуть полной грудью не даёт. 

Что именно означает слово "Бхарат" версий много. И у самих индийцев 

существуют разные варианты, а у наших исследователей, так ещё больше и 

экзотичнее. От "так звали древнего и полумифического, самого выдающегося 

арийского царя, создавшего могучее государство-империю" до "Бхарата – страна 

братьев". 

Но дело тут не в трактовках, и не в том, что, мол, по конституции Индия и так 

была "Бхарат", а в самом заявленном на весь мир факте, в том, в какую канву этот 

факт укладывается! 

Переведём с языка символов. На примере теперь уже Индии-Бхарата мы видим 

дальнейшую реализацию того же самого планетарного процесса, который 

проявился недавно на примере России. Иначе говоря, Бхарат возвращается 

тоже. 

Не искажённая, обобранная, и разлагающаяся на всех уровнях от вируса 

британского (европейского) наследия "Индия", а Бхарат – наследник, преемник, 

и защитник истинных Ведических общечеловеческих вечных ценностей, 

культуры, мировоззрения на Земле. 
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Таким образом, к концу 2023 года на планете Земля явно обозначились контуры 

всех трёх её новых даньтяней21, которые будут актуальны в течение следующего 

временного цикла: 

Нижний – "Китай", 

Средний – "Бхарат (Индия)", 

Верхний – "Россия (Русь)". 

И вот это и есть давно предсказанные нам на эту наступившую эпоху "новая 

Земля", и "новый Мир", точнее, его каркас. Энергетическая перестройка всего 

Земного массива под новые условия космической среды в целом завершается, 

"Переход 2012" наконец-то подходит к своему концу, как раз, насколько помню, 

где-то лет 12 на прохождение этого коридора-тоннеля отводилось. Слава Богу, 

общими усилиями мы практически перешли туда, куда, собственно, и 

переходили. И вот только теперь начнётся сама работа в том пространстве, куда 

мы вышли, причём работать её придётся в первую очередь нам (человечеству) 

самим. Всё, что было до этого, являлось, скажем так, только подготовкой нового 

рабочего места. Правда, мы и её вполне могли не осилить, но раз уж осилили, 

то и хорошо, давайте постараемся. 

Следует также отметить, что необходимости в продолжении существования на 

Земле старой (допереходной) схемы питания, главных её узлов (и 

представительств всего этого на физическом плане) теперь объективно больше 

нет. Поэтому в ближайшее время мы станем свидетелями разных форм того, как 

всё это будет с физического плана убираться. 

(06.09.2023) 

 

Слова В. Путина "Сейчас Россия сражается не только за себя, но и за 

свободу всего мира". Как их понимать? 

 

Наступают важные дни! День зимнего Солнцестояния (Коляда) – момент, когда в 

Земной колыбели рождается золотой Младенец, наше Божество нового годового 

цикла. И мы, жители Земли-Матушки, можем принять в этом таинстве своё 

посильное участие. 

                                                
21 Даньтянь – это место локализации энергии Ци в даосизме и традиционной китайской 
медицине. 
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Чистая творящая Мысль есть живая Сила. И для возжигания Огня силы нашей 

Мысли предлагаем такой текст. 

Довольно распространено сегодня мнение, что мировоззрение людей задаётся 

состоянием экономики (условиями жизни). Но если копнуть глубже, то мы 

увидим, что мировоззрение наших людей задаётся сейчас т.н. коллективным 

Западом (США и Британией, в первую очередь). И без тотальной отстройки от них 

ничего не изменится в нашем обществе по существу. 

Условно говоря, вы дадите молодому человеку "беспроцентный кредит" (или 

даже с отрицательным процентом), а он пойдёт и потратит деньги на очередной 

"новый айфон", или другой бесполезный предмет роскоши. Он не купит себе 

собрание сочинений Ивана Ефремова, или билет на "стройку века", и на курсы 

подготовки космонавтов не запишется. Утрируем, но мысль вы поняли. А ещё 

после таких кредитов все "торговцы-предприниматели" тут же поднимут на свои 

товары цены, просто так, потому что денег у людей больше стало, значит можно 

больше с них "срубить". А кому "кредитов" не достанется, те в итоге станут ещё 

беднее, чем были. И т.д., и т.п. 

И это всё не потому, что наш человек плохой, а потому, что у него просто 

неоткуда взяться в голове и в сердце соответствующим, более высоким Идеям, 

Целям, Устремлениям, Мечтам. Потому что его мировоззрение, мировосприятие, 

мировидение сформированы уже именно в соответствие с Западным 

представлением всего этого. По-хорошему надо тотально чистить 

информационное пространство – вырубать все "тик-токи", все "ютубы", цензуру 

вводить, и т.п. Но и это уже не поможет, к сожалению. 

Можно дать такой образ – течёт речушка, а на берегу торчат 2 огромные трубы, 

из которых постоянным мощным потоком в речушку сливаются нечистоты. И ты 

хоть что с речушкой делай, пока ты эти трубы не заткнёшь (а лучше закрыть 

завод, из которого они торчат), она не очистится. Надо убирать трубы, и 

уничтожать этот завод! Тогда пройдёт несколько лет и флора-фауна речушки 

начнёт естественным образом помаленьку восстанавливаться. И даже можно 

будет потом что-то дополнительно мудрить с ней, рыбку запускать какую новую, 

растения высаживать на берегу, и т.п. Вот в этом образе речушка – это не только 

наше российское общество, но и вообще всё человечество. Завод – 

"коллективный Запад". А 2 трубы – это США и Британия. 

Надо все силы бросить на их уничтожение, развал. Без этого ничего не получится 

и не поможет. Никакой стеной от этого не отгородиться на нашем маленьком 
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шарике, никаким фильтром с таким потоком не справиться. А так хоть какой-то 

шанс будет и у России, и у всего мира. 

Если хотим решить проблему по-настоящему, то рубить нужно корни, конечно. То 

есть тех, кто "тик-токи" и "ютубы" в свой инструмент "оболванивания" превратил. 

А это и есть "западный мир" в целом, и 2 его ключевых представителя (США и 

Британия). Почему только они? Потому что только на них "западный мир" и 

держится, у них реальная сила ворочать темы в планетарных масштабах, они те 

самые 2 трубы, из которых льётся поток нечистот на всё человечество. Мы 

(Россия) только одна из речушек, они сливают на всех, на всю Землю, на все 

другие общества и народы (речушки). 

Просто мало кто ещё понял, что вопрос уже вышел из плоскости того, кто кого 

лучше и по-своему "оболванит" в плоскость общечеловеческую, 

цивилизационную. Вопрос идёт уже о самой Жизни и Будущем всего люда 

Земного. 

Ну то есть, вот наш Путин назвал их в прошлом году "сатанистами", и вроде как 

на этом всё что ли, живём спокойно дальше? А что из этого следует по сути? 

Сатанизм – это антиЖизнь. А мы, вроде как, будучи нормальными ребятами, им 

противостоим, за Жизнь то есть стоим. И как этому сосуществовать на одном 

шарике? Это невозможно! Или одни, или другие должны уйти, исчезнуть с 

мировой арены. 

Другого-то варианта уже нет! А народ делает вид, что есть. Ищет какие-то 

"компромиссы", "ответы" им пытается придумать помощнее, "красные линии" 

проводит. Думает, как же нам "идентичность" свою поднять и "национальное 

самосознание", как "демографию" улучшить, и т.п. Да никак! Пока этот завод 

будет на полную мощность в 3 смены работать, и трубы будут эти нечистоты 

сливать в нашу речушку (и в другие тоже). Нужно уничтожить сам "завод", и 

"трубы" эти. 

А отгородиться новым "железным занавесом" не получится, и смартфоны с 

"запрещёнными" приложениями не отобрать. 

Как там было сказано недавно нашим президентом – "Сейчас Россия сражается 

не только за себя, но и за свободу всего мира". Ну такие слова и такие цели 

требуют и решений соответствующих. 

Не "сатанисты" мы по натуре своей. И в этом наше и преимущество, и недостаток 

одновременно. 
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Нам нужно в душе, внутри, быть добрыми, мягкими, светлыми, пушистыми. А 

вовне, в той действительности, какая она сейчас реально есть, действовать по 

ситуации, но именно внутреннюю свою связь с большим общечеловеческим 

Добром не теряя. Ну, например, не стали же дальше ждать и мягчить с Украиной. 

Чисто "по-сатанински", так сказать, же рубанули первыми в феврале 2022. 

"Зарубаем" же вроде как страну? Глубоко антигуманная же история там 

происходит? И ответку же словили, и не одну, и ещё словим. И ведь именно в 

этом же и упрекали нас ребята с той стороны проведённой черты, мол, это не мы, 

а вы "сатанисты", вы же за войну, вы же "против всего хорошего, и за всё 

плохое". А мы просто воспользовались этим недостатком как преимуществом, не 

утратив при этом свою внутреннюю связь с Добром. И этого не ожидали. И это 

сработало! И сработает ещё раз. И не раз. Здешний материальный мир он просто 

такой, по крайней мере на данном этапе своего развития. Если не бояться, и не 

стесняться быть не только добрыми, но и решительными, смелыми. Как хирург, 

который берёт когда надо скальпель, и нещадно кромсает им бедного пациента, 

и тому от этого в итоге легчает. 

Говорят, нам бы убить их Идею, и все вопросы решены! Но их Идеи давно стали 

нашими, процентов 80, наверное, нашего народа живут в соответствии с этими 

идеями, и уже считают их своими, и будут за них биться, и ближнего своего 

мочить. Я для тестирования общества, было дело, написал в прошлом году 

статью "И если они – сатанисты, то кто тогда мы?"22. И в комментариях там наш 

народ массово и с жаром прямо отстаивал своё право на сатанизм, и в открытую 

его на ближнем своём демонстрировал. Даже не понимая того, что он сейчас 

делает. Народ практически утратил само внутреннее различение Добра и Зла, 

только на самом грубом и поверхностном уровне что-то ещё чует. 

Другое дело, что ещё не так много времени прошло с момента, когда эти 

сатанинские Идеи на нашей почве укоренились, и, возможно, если сейчас 

физически подрубить их планетарный источник (я об этом выше говорил, про 

США и Британию), то ещё детей наших можно будет вернуть на дорогу Добра. 

Просто методом естественной очистки – если перестать постоянно гадить в 

реку, то она постепенно сама придёт к более-менее естественному состоянию. 

А так, наш президент однажды сказал, что нельзя быть большими сирийцами, 

чем сами сирийцы. Это же справедливо и к нам самим. Путин не может быть 

большим русским, чем сами русские. Поэтому он может их (сатанистов) Идею 

                                                
22 Эта статья опубликована на Интернет-ресурсе "AfterShock". 



80 
 

убить в своём очередном выступлении, но она каждое мгновение оживает в 

самом русском народе, его же, народа, стараниями. 

Так вот, значит "сейчас Россия сражается не только за себя, но и за свободу всего 

мира". А это вообще о чём? А не о том, чтоб всем помогать задарма, а в 

эсхатологическом смысле! То есть, в первую очередь не одеть всех 

нуждающихся по всему миру, и накормить голодных, а сломать хребет 

сатанизму, который пустил свои метастазы по всему миру. А источник этого 

пожирающего планету сатанизма – это тот самый т.н. цивилизованный 

"западный мир". 

И тут другого выхода всё равно нет. Или мы его с лица Земли сотрём (ну или хотя 

бы подотрём, уменьшим это пятно до более-менее приемлемых размеров), или 

всё равно все исчезнем. Потому что "Запад" последние годы уже не скрываясь 

продвигает в планетарных масштабах откровенную антиЖизнь, конец всему и 

всем. 

А кроме России просто некому было больше даже за самих себя впрягаться. В 

этом смысле Россия сражается и за себя, и за всех. Можно ещё так 

переформулировать: Отстоим Русь-матушку для самих себя – отстоим 

Землю-матушку для всех! 

А что кто будет на этой Земле-матушке дальше делать, это пока вопрос 

вторичный. 

Если мы для себя себя (Россию) отстоим, это и равносильно тому, что весь мир 

для всех отстоять. И это так именно потому, что противостояние перешло как раз 

в эсхатологическую плоскость – одни за Жизнь на Земле, другие против Жизни на 

Земле. И если победят те, которые за Жизнь, то жить себе спокойно будут даже 

те, кому на всё это "заумье" пофиг. 

Война на Украине просто высветила эту плоскость. А наш президент, когда в 

прошлом году назвал их сатанистами, оформил этот смысл понятийно. На той 

стороне ребята, которые не только против нас, они против всех, против всего 

живого. 

И с такими существами не работает метод – "просто не мешать соседям 

деградировать". Потому что им нужно не только, чтобы они деградировали, но 

чтобы деградировали все остальные. Это как раковая опухоль, если она завелась, 

то она распространяется, для неё это естественная форма существования, так 

сказать. Она не может просто сидеть и остальному организму не мешать. 
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Тут ещё вот что важно. У этих "деградирующих соседей" есть сила, есть ресурс, 

есть деньги, есть армии, есть все возможности придти ко всем остальным, и 

сделать так, чтобы и они тоже начали деградировать. И вот этого всего их и надо 

лишить как можно скорее! Потому я и писал выше – такие образования как США 

и Британия нужно уничтожить как можно быстрее, стереть их с лица Земли 

именно как полноценные государственные образования, в первую очередь. 

Чтобы лишить их самой возможности свою деградацию распространять на 

остальную Землю, чтобы у них больше не было на это силы, ресурса, денег, и 

прочего. 

Нам говорят, мол, никого не надо стирать, ибо "спасись сам, и вокруг тебя 

спасутся тысячи". Но так наше спасение и есть в их уничтожении! Это как СССР 

спасся сам, стерев фашистскую Германию, и вокруг него спаслись тысячи. 

Нам говорят, мол, не надо лезть, "мир сам разберётся, чего ему надо". Но так 

никогда не было! Человеческий мир формируется людьми, их желаниями, 

целями, мечтами. Причём далеко не всё из этого доходит до воплощения в 

реальности, стараниями тех же самых людей, только других. Например, сейчас 

мир в лице абсолютного большинства стран через ООН говорит Израилю – 

остановить геноцид палестинцев в Газе немедленно! А те, кто на данный момент 

обладают реальной силой и возможностью, отвечают – хрен вам! И сами за мир 

разбираются, чего тому надо. 

Так вот, никак не надо сейчас нам русским стесняться помогать миру разбираться 

в том, чего ему надо. 

(21.12.2023) 

 

Сегодня началась эра Водолея 

 

Как писал Н.К Рерих – "Великие дела совершаются без шума, они скромно 

творятся на пользу человечества". 

Так вот и у нас вчера-сегодня (20-21 января 2024) без шума, и практически 

незаметно для человеческих масс началась эпоха Водолея – астрологически 

Плутон и Солнце в соединении перешли в Водолей. 

А это следующие 2 тысячи лет нашей будущей истории жизни на Земле, ни 

много, ни мало! 
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Так оно и бывает с истинно великим обычно. Без красных дорожек, фанфар, и 

фотовспышек (как в 2020 году, когда в Козероге соединение Сатурна, Юпитера, и 

Плутона было), втихаря, и в данном случае чисто по-плутониански с чёрного 

хода. Когда никто уже не ждал, кто-то уже, кто-то ещё. Только у наших давних 

друзей русских эзотериков из школы "Литан" в астрологическом прогнозе на 

2024 год хорошо этот момент прописан. 

А событие-то эпохальное! Начало эпохи Водолея имеем в виду. И то, что именно 

Плутон-батюшка единолично его освещает и освящает – знаково! 

Светом своим... Прямо скажем, очень непростым... 

Так что готовьтесь, народ! Как говорит Плутон – трансформируйся, или умри! "...И 

пусть никто не уйдёт обиженный" – добавим к этому мы. 

Хотя, истинные труженики своего духовного Делания наверняка внимательно в 

своих медитациях отследили этот момент, и уже сами в курсе всего главного. А 

кто не отследил, так ещё есть несколько дней, пока соединение Плутон-Солнце 

не разошлось. 

Одно точно – с Землёй нашей всё хорошо, и хорошо будет. 

Земля матушка – Русь родимая, так теперь она зовётся. Земля – Русь теперь. 

Ну то есть, сколько там у Земли имён-наименований было, и есть. Так вот теперь 

ещё одно прибавилось – Русь. 

Только правильно понять факт сей надо. Русь в данном случае – это не Россия, 

которая была, есть, и даже будет. 

Русь – это гораздо выше и шире. 

Чтобы примерно уяснить себе, о чём говорим, можно вспомнить, насчёт вот этого 

древнего смысла слова "русь". 

"На руси – На открытом месте, на виду". 

"Вынести на русь = вынести на свет". 

Соответственно, мантра наша "РУСЬ СВЯТАЯ СЛАВА СВАРГА" по-другому 

зазвучала теперь23. Другой масштаб открылся. Дополнительное измерение. 

Используя чувствознание "прочувствознайте" под словом "Русь" то, что выше 

только что обозначено было, и поймёте. 

                                                
23 О мантре Руси-России см. книгу автора "Пятая Веда" (дополненная версия 2024 года 
издания). Там – "Мантра Руси. Полнолуние 10 сентября 2022 года". Или см. статью "Мантра 
Руси. Полнолуние 10 сентября 2022 года" в Интернет-журнале "Пятая Веда". 



83 
 

Так что на ближайшие 2 тыс. лет в звёздных картах всех космических братьев у 

Земли пусть будет ещё одно обозначение – Русь. 

Встречай Русь святую, божественный мир! 

И слава тебе, Плутон-батюшка! Ты Велес наш родимый. Огромную работу ты 

начинаешь. Страшную работу. И без неё никак не обойтись. 

Будь милостив и милосерд, но точен и справедлив. Да не дрогнет рука твоя, 

ведомая твоим бездонной глубины любящим Сердцем! 

А всем остальным, что сказать. Трудитесь люди! На Руси работы много, всем 

хватит. 

(21.01.2024) 

 

Джай Хинд! Джай Бхарат! Джай Джагат! Бьётся сердце Земли 

 

По поводу заметки про начало эры Водолея вот такой пришёл комментарий от 

одного хорошего человека: "Индия очень мудро поступила встретив это 

событие, построив несмотря ни на что грандиозный храм в Айодхье Шри 

Раме. Тем самым провозгласив Вечную Дхарму на планетарном уровне. Свами 

Вивекананда говорил, что Россия поведет за собой весь мир, но путь ей 

укажет Индия. В Китае происходит финансовая паника, в США возможна 

гражданская война, Европа (ЕС) тихо стагнирует. Остаются мощные две 

державы Индия и Россия". 

Благодарим за наводку! И правда, знаковое событие. Храм в Айодхье на месте 

рождения Шри Рамы был открыт аккурат 22 января 2024 года. Причём там 

установлена довольно редкая форма Господа в виде ребёнка, что тоже знаково. 

Не будем пускаться здесь в экскурс насчёт того, почему в Индии (Бхарат) такое 

важное значение придаётся и самому этому месту, и возведённому храму Рамы. 

Желающие всё сами по этому поводу найдут, там интересная многовековая 

история. 

А от себя добавим ко всему сказанному вот что. Рама ведь у нас целый аватар! А 

приход аватара нам бы сейчас очень не помешал. Поддержать в начале новой 

эпохи Вечную Дхарму, которая сейчас пытается опять с колен встать в 

планетарных масштабах. 

По поводу слов Вивекананды, я бы сказал, что Индия (Бхарат) уже указала России 

путь! И Россия уже весь мир за собой повела! 
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Значение Индии вообще неоценимо, это само сердце Земли. И оно продолжало 

биться, поддерживая Жизнь, несмотря ни на что даже в самое тёмное и мрачное 

время, когда все остальные органы и системы нашего Земного организма, будучи 

поражены Злом, отказали. 

Когда голова (Россия) пребывала в умопомрачении и дезориентации, ничего не 

видя, не понимая, не осознавая – сердце билось! 

Когда живот, нижний дань-тянь (Китай) просто тупо распухал, бесцельно 

увеличиваясь в размерах, отсечённый и от головы, и от сердца – сердце билось! 

Когда система энергетических центров Земли нарушилась, и всё смешалось, 

когда один центр, ослеплённый гордыней, узурпировал задачи другого, и 

подменил своими домыслами его высшее предназначение, как поступили США 

(вишуддха) с Россией (аджной) – сердце билось! 

И сейчас сердце Земли нашей бьётся неутомимо! 

В общем, джай Хинд! Джай Бхарат! Джай Джагат! 

Да здравствует Аватар! 

(31.01.2024) 
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Приложение. Там, где неразумение – происходит "Украина". Тёмные 

пятна необходимо освещать, а не прятать друг от друга 

 

В конце декабря 2014 года мой друг ездил в командировку в Киев. Это было уже 

после Майдана, после возвращения Крыма в родную гавань, и во время 

разрастающейся войны на Донбассе. Он много впечатлений привёз, настолько, 

что мы решили ими поделиться в нашем Интернет-журнале "Пятая Веда" (на 

популярной тогда площадке "Живой Журнал"), в комментарии пришло много 

украинцев, потом и русские подтянулись, и состоялся острый обмен мнениями на 

несколько сот комментариев.24 

Называя вещи своими именами, мы решили тогда запустить коллективное 

осмысление нынешнего положения души народа, и материал реально 

сдетонировал фейерверком в подсознании обоих народов. По сути был вскрыт 

нарыв, который образовался на границе понимания двух братских народов, 

вытащен с обеих сторон и обнажён очень тяжелый вирус, который либо уже был 

в мозгах, либо был имплантирован недавно. 

А по результатам был написан нижеследующий текст, с выводами. Удивительно, 

насколько эти выводы точны и актуальны до сих пор! 

Выкладываю их сейчас, в качестве затравки к дальнейшему осмыслению того, что 

имеем сегодня в конце 2022 года на линии фронта, пролегающей уже не только 

по мозгам, но и по нашей земле, к сожалению. Плохо, что за 8 истекших лет в 

полной мере тот самый вирус распознать не сумели. Хорошо, к настоящему 

моменту в полную силу занялись его уничтожением. 

 

В век Интернета и открытых границ мы можем увидеть: 

 

1) Как легко переформатировать огромное этническое пространство за одно 

поколение, сменив исторический концепт, концепт мировосприятия и остальные 

фундаментальные уклады сознания. 

2) Как легко потерять самосознание и ввязаться в сценарий, откровенно 

написанный для самоуничтожения, при всем том имеющемся богатом опыте, 

который имеется на руках от буквально двух предыдущих поколений. 

                                                
24 Ознакомиться с самими комментариями от января 2015 года, по результатам которых и был 
написан этот текст, можно в Интернет-журнале "Пятая Веда". Там см. статью "Киев – мать 
городов русских? Впечатления от поездки". 
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3) Что правительство – это отражение того, что бродит у народа в подсознании, 

оно призвано, чтобы вывести это все на материал и очистить. Так что по 

правительству в целом можно судить о том, чем больна нация. А нации неплохо 

бы задуматься, чем она кормит такое правительство. И ясно прослеживается, что 

существует незримая граница того, о чем в Киеве можно говорить, и чего 

категорически произносить нельзя, ибо находишься реально на враждебно 

заряженной территории, где царят иные эгрегорные законы, потому как 

обрабатывается совершенно иной оазис подсознательных структур. 

4) Что Украина – это какая-то жестко оккупированная территория, на которой 

здравое мышление жестко пресекается и вообще запрещено законом. Если там в 

столице в ходу туалетная бумага с портретом президента другой страны (России), 

коврики для вытирания ног с лицом Российского президента, магнитики с 

надписями "ПТН – ХЛО" и "ПТН – ПНХ", то вообще непонятно за кого там держат 

население. 

5) Избирательность сознания украинцев, приправленную жестковатой 

эмоциональной истерикой и массой неадекватных выводов в бесконечном 

словоизлиянии. Отсутствие обоснованности своей позиции, своих выводов, 

нежелание, неумение воспринимать логику мысли, сознания. Многие украинцы 

не могут ни вопрос задать, ни ответ услышать. 

6) Словесные манипуляции, и отсутствие энергии, и информации за 

произносимыми словами. 

7) Что на всех форумах и обсуждениях практически нет здравомыслящих, либо 

проплаченные тролли лезут, либо те, кто уже поддался переформатированию 

сознания. Но это не говорит о том, что люди на Украине не понимают, что 

происходит. Отлично понимают, только нормальные люди с повышенной 

осознанностью понимают еще и то, что любое неосторожное слово будет жизни 

стоить и потому отмалчиваются. Жесткое табу висит в воздухе на многие вопросы 

и разговоры по поводу пониманий и осознаний ситуации. Жесткий военный 

режим. 

 

Выводы по самой ситуации вокруг Украины (на момент февраля 2015): 

 

1) Запрет русского языка и идентичности осознания себя как части русского мира. 

Юго-восток сразу осознал, кто захватил в Киеве власть, и осознал, что его будут 

переформатировать по другим ценностям, которые противоположны исконным, 
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связанным с русским укладом жизни, мысли, ценности. А русский язык – это ось, 

на которой и строится сама культура. Язык – это вообще душа народа, его 

уничтожение ведет к уничтожению народа. Те, кто захватили власть в Киеве, 

это отлично понимают, и прежде всего стремятся вырубить корень, а ветви потом 

бросить в огонь. В целом это ждет всю Украину, но осознанно стали 

сопротивляться только на Юго-востоке, и то потому, что получили поддержку от 

своих братьев в России. Уверены, что и в Западной части многие это понимают, 

но там власть уже захвачена, и людей тотально контролируют, контролируют так, 

что они боятся высказывать свое мнение по поводу захвата. Те, кто хоть как-то 

себя проявляют – исчезают бесследно. 

2) Молодые души, которые валом воплотились на территории Украины, как раз в 

первых шагах познания "плотностей опыта" этого мира (Земли), очень увлечены 

различными манипуляциями терминов. Украинский язык сам по себе является 

неким недомолвием, и создается впечатление, что он создан для того, чтобы с 

успехом обманывать друг друга, заводя в дебри полусмыслов и недосмыслов. 

Какой-то полуязык, созданный больше для эмоционального нагнетания нежели 

глубокого осмысления. Конечно же, у такого народа должен был найтись 

руководитель, который бы дал им всласть заняться манипуляциями. Их 

накачивают лозунгами, краткими фразами, усиленными эмоциональными 

впрысками и они с удовольствием эти мантры скандируют, сливая массу плотных 

энергий в нижние уровни эгрегорных построений. Но ни у кого не включается 

осмысление этих фраз, полуфраз, слов, символов. У них, например, "ПТН – ПНХ" и 

подобное совершенно не вызывает интереса к осмыслению, откуда это пришло, 

зачем, и что это значит. Главное, что это эмоционально включает. И куда 

сливается эмоциональная энергия, тоже никого не интересует. 

3) "Русский мир", о котором сейчас все говорят – это никак не Москва. Москва на 

данный момент просто силовой центр, который в принципе способен 

объединить русский мир под своей крышей, но не факт. 

4) У русского народа на самом деле уникальный потенциал. Прежде всего, это 

русский язык и сильная открытость головных центров, что, конечно, сильно 

используется паразитами астрала. Сейчас есть необходимость выверить такой 

путь, чтобы максимально защитить и включить в работу этот потенциал. 

5) Идущая сейчас на Украине война – это чистка, и погибнут все, кто отягощены 

всем тем, что уже далее не способно гнездиться на Земле. А всем остальным 

пока дают возможность на чужом опыте поучиться, и фору, чтобы свои сопли 
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подобрать. Если не успеем, то и у нас будет столь же бессмысленная (на первый 

взгляд) и жестокая мясорубка. 

6) В России может быть то же самое, сознание народа пока не переварило 

ситуацию, и не сделало должных выводов, хотя прогресс есть. Ситуацию у нас 

вытягивает Путин, поэтому основной удар сейчас направлен именно на него. 

Инициаторы давления прекрасно видят реальное состояние сознания русского 

народа. А Украина дает русскому миру возможность сейчас по-быстрому 

подтянуться. 

7) Против Путина настраивают всех, потому как понимают, что он как раз русский 

мир и русскую мечту вытягивает, именно он это может сделать. И эта мода 

наносить изображения президента на туалетную бумагу и коврики для ног 

пришла из США. У русских при всей их жесткости и других отрицательных 

качествах самосознание намного выше, чем у украинцев, ибо у нас не допускают 

такой низости и пошлости, которую навязывают украинцам американцы. И никто 

не прыгает, и не высмеивает хохлов, и еще много чего не делают, потому что 

понимают, на кого все это будет работать. И вот именно по сознанию и дан нам 

лучший на данный момент в этом мире президент. А, поскольку правительство 

отражает сознание народа, то о себе украинцы могут судить по своим 

правителям. 

8) Путин вполне честно говорит о добровольцах из России на Донбассе. И это так 

и есть. Есть и "отпускники". Люди едут из собственных принципов, понимая 

реальность самой ситуации, их туда никто не гонит, это их выбор. У них там могут 

быть родственники, может, они и сами оттуда, а может они побольше знают, и 

потому воюют за тех украинцев, которые адекватнее, понимая, что, если они 

встанут за неадекватных, то они станут на службу тем, кому вообще за счастье 

уничтожить русский мир. 

9) Русским война никогда не нужна была, это каждый ребенок знает. Для 

сохранения государства нужна хорошая оборона, именно поэтому американцы 

боятся к нам лезть. А украинскую оборонку профукали их руководители, и теперь 

к ним ездит руководство из Госдепа. Военная мощь англичан, американцев 

многие народы растворила, которые только и делали, что занимались 

улучшением условий жизни. Так что, в виду навязываемого ими образа жизни, 

приходится и нам равняться на них в вопросе военки, чтобы дать населению 

свободно развиваться. Слава богу, мы имеем эту возможность, и на данном этапе 

государство нас реально сберегает от поглощения Штатами и Европой. 
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10) Британцы, когда уходили в 1940-50`х годах из Индии, там так же как потом с 

Советским Союзом нехило нагадили, разделив Индию на Пакистан и Индию. В 

точности по той же технологии, как и сейчас от нас нашу родную Украину 

отдирают. Причем, англичан вроде как в Индии любят, а пакистанцев терпеть не 

могут, которые еще вчера были с Индией одним государством. Вот высший 

пилотаж у англосаксов. И никто выводов не делает. Украинцы тоже сейчас любят 

англосаксов и американцев, а нас ненавидят, быв еще 20 лет назад единой 

землей и единым народом с нами. Это говорит о незрелости нации. Пакистан и 

Индия проиграли эту информационную войну Англии и стали вдвое слабее. 

Англичане это сделали, побоявшись, что Индия станет мировой ядерной 

державой. Тот же сценарий они используют сейчас и у нас с украинцами. 

11) На Украине реализуется сейчас как раз логика сознания самих украинцев, она 

закономерно приводит их к имеющемуся результату. Например, они все говорят, 

что хотят жить в единой Украине, а сами все ратуют за то, чтобы уничтожить ее 

огромную часть, путем полной зачистки населения. Скидываются на это 

деньгами, и морально, и физически поддерживают этот проект. На Украине сами 

себе отчет в этом отдают? Или Донбасс это не Украина, и поэтому они его 

зачищают? Тогда о каком нападении России на Украину они говорят? Судя по 

действиям, получается, что Украина напала на какую-то небольшую страну, и 

хочет ее очистить от всего населения этой страны. С целью ее "аннексии", как 

украинцы любят вслед за американцами повторять. 

12) Юго-восток Украины – это заводы, которые поставляют нам комплектующие, 

и вся инфраструктура промышленная, построенная в СССР, не предполагала 

разделения этих земель, а тем более вражду. Те, кто с Вашингтона украинскому 

правительству объясняет, что и как надо делать, явно не учитывают наших 

интересов, а делают все именно так, чтобы нанести максимальный ущерб. 

Конечно, Юго-восток не сам самоорганизовался, но и Киев не сам переворот 

военный совершил, призвав Вашингтон по доброй воле. Два силовых центра 

(Москва – Вашингтон) решают свои проблемы, а украинцы в расход. Иначе быть 

не может, ибо свято место пусто не бывает. Так по всему миру было, есть, и 

будет, пока человечество на качественно иной уровень не выйдет. Поэтому 

ненависть украинцев к нам программируется не в их стране. А то, что в нашей 

стране не практикуется ненависть к украинцам и их правителям, говорит о том, 

что нами из-за границы никто не манипулирует. Мы ценили единство и братство 

народов на всех уровнях. 
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13) У нас тоже очень многие побывали в Европах-Америках, и тоже там 

родственники, но вот как-то не воспринимается, что Запад – это то, что нам 

нужно. Почему-то есть четкое ощущение, что мы другие, и искать надо свое. 

Может, это и есть русский мир, вокруг которого мы ходим, и всеми силами 

сопротивляемся навязываемым ценностям и планам Запада и Америки. И эта 

реальность для нас реальнее просто благополучного бытового рая. 

14) Лезут на Украину не из России, а с другой стороны, как раз с той, с которой 

они мечтали. Только украинцы ожидали к себе иного отношения, типа как на 

Западе к своим пенсионерам, а на самом деле население Украины для Запада 

просто расходный материал. А на Юго-востоке ребята с этим не согласились, и 

смекнули, что у них не только Европы от Европы не дождаться, но и своим 

заплатить придется. 

15) Украинцы действительно никому не нужны, но как расходный материал пока 

годятся. Ну и, если на чистоту, то Украина – это вообще крутой замес наций, банд, 

группировок, и т.д. Нет центрообразующей силы, одеяло не такое уж и большое, 

а желающих натянуть немерено. Там ведь большинство евреев съехало, а у них 

там корни, дай бог, пущены. Так что винить в своих проблемах Россию – это как-

то слишком по-детски. Россия украинцев отпустила, но нашлись те, кто не просто 

в украинцах нуждался, а те, кто хотел свои проблемы их кровью решить. А, если 

бы они были нужны России, то Россия бы их от начала развала СССР так бы и 

пасла, и фиг бы кто туда сунулся. А то, что там вся эта заваруха началась, говорит 

о том, что Россия как раз совсем забыла об Украине. 

16) Везде там, где неразумение, там происходит "Украина". И это не есть хорошо. 

Все темные пятна необходимо освещать, а не прятать за спиной друг от друга, 

боясь, что кто-то осудит, или физически расправится. Нужна правда, а не 

полуправда. Думаем, что Украина сейчас именно об этом нам говорит. 

17) И да, мы не хотим кому-то всеми этими словами сделать больно, мы просто 

не хотим, чтобы потом кому-то было больнее. Искажение правды, истории, 

символов ничего в итоге хорошего не несет. Например, история уничтожения 

Свастики именно как символа благоденствия – это тоже очень важная страница, 

которую не стоит спешить перелистывать, а стоит разобраться, почему именно 

это сделали. То, что Гитлер всего на пару десятков лет использовал, это не значит, 

что символ надо запретить. Представьте, что сейчас какая-нибудь 

националистическая бригада возьмет и сделает православный канонический 

крест своим символом, и уничтожит, например, на той же Украине миллионы 
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людей, и что? Всему православию придется с куполов снимать кресты? Или, если 

сейчас русских на Украине объявляют захватчиками, то тогда пятиконечную 

звезду тоже по логике вещей на Западе должны будут запретить, а она ведь на 

флагах многих стран закреплена. 
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